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O comércio de Barra
Mansa continuará funcio-
nando de 10 às 17 horas gra-
ças a um acordo feito ontem
pelo prefeito Rodrigo Drable
com o MPRJ (Ministério Pú-
blico Federal).Pelo acordo, as
atividades econômicas serão
paralisadas somente se a
rede de Saúde do Estado
chegar a 90% de ocupação e
a do município atingir 75%
por três dias consecutivos. A
Secretaria de Saúde apresen-
tará um relatório semanal à
Justiça com todos os dados

Barra Mansa

Rodrigo faz novo acordo com
MP e comércio fica aberto

Continua valendo decreto que prevê abertura de 10 às 17 horas; prefeito pede rigor com cuidados sanitários
sobre a Covid-19, incluindo a
ocupação de leitos hospitala-
res. O prefeito fez questão de
ressaltar que é preciso o em-
penho de todos os morado-
res para barrar a dissemina-
ção do novo coronavírus,
como o uso de máscara e
distanciamento social. “Ago-
ra vamos fazer o dever de
casa que é sermos rigorosos
com os cuidados individuais
e preservar a capacidade do
trabalho do nosso povo”,
disse Rodrigo.
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Rodrigo Drable: ‘Vamos fazer o dever de casa agora, ter os cuidados individuais e preservar o trabalho do nosso povo’

O prefeito Antônio Fran-
cisco Neto (DEM) afirmou
ontem que vai recorrer da
decisão da justiça local que
determinou que ele baixe
decreto mandando fechar
todo o comércio não essen-
cial, o que representa o re-
torno à situação vigente em
abril do ano passado. Neto

O presidente da Câma-
ra Municipal de Volta Re-
donda, Nilton Alves de
Faria, o Neném, decidiu
dispensar todos os servi-
dores do Legislativo até o
dia 20 de abril. Eles atua-
rão em regime de plantão
e poderão ser convocados
em caso de necessidade. A
Câmara segue até o dia 19
de abril, em regime de
tele trabalho (home office)
e plantões dos servidores.
Neném disse que segue
visitando diversos lugares
e acompanhando a vaci-
nação no município.
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A equipe de Vigilância
em Saúde Ambiental de Bar-
ra Mansa percorre a Região
Leste nesta semana, utilizan-
do o fumacê para coibir a
proliferação do mosquito Ae-
des Aegypti. Os bairros que
receberam o serviço foram:
Mangueira, São Sebastião,
Nove de Abril, Metalúrgico,
Assunção, Jardim Guanaba-
ra, Boa Vista I, II e III, Jar-
dim Redentor, Vila Elmira,
São Judas, Recanto do Sol e
Cajueiro.
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Servidores da Câmara de
Volta Redonda estão

dispensados até o dia 20
de abril

BARRA MANSA

‘Carro fumacê’ percorre Região Leste
Divulgação

Carro percorre bairros
para minimizar

proliferação da dengue

afirmou que um dos argu-
mentos será que o acordo
feito no ano passado que le-
vava em consideração leitos
do Hospital de Campanha,
desativado em setembro de
2020 e do Hospital do Idoso,
que também foi desativado
no fim do governo passado.
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Boletim divulgado pela
prefeitura ontem confir-
mou mais oito mortes por
Covid-19. Com isso, Volta
Redonda chegou ao total
de 597 pessoas que morre-
ram da doença desde o
início da pandemia. O mu-
nicípio tem atualmente

VR registra quase 600
óbitos por Covid-19

218 internados com Covid-
19: 137 na enfermaria e 81
na UTI. Dos 23.130 casos
confirmados por Covid-19,
19.153 já se recuperaram
da doença e 3.055 estão se
tratando em isolamento
domiciliar.

� CIDADES | Página 5

O corpo de Mateus Sil-
va, de 21 anos, foi sepultado
ontem (6), no cemitério mu-
nicipal de Pinheiral. Ele foi
assassinado na noite de se-
gunda-feira (5), na Rua Ca-
xambu, no bairro Minerlân-
dia, em Volta Redonda. O
delegado titular da 93ª DP
(Volta Redonda), Edézio Ra-
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mos, instaurou um procedi-
mento para apurar a morte
do jovem. O policial deter-
minou que fossem ouvidas
testemunhas, e solicitou às
pessoas que colaborem com
o trabalho da polícia, de-
nunciando por meio do nú-
mero 197.

� POLÍCIA | Página 4

Neto vai recorrer de decisão
para não fechar lojas

MINERLÂNDIA

Jovem é morto a tiros e
polícia apura crime

Volta Redonda

Trabalho presencial na Câmara
é suspenso até 20 de abril



2 � DIÁRIO DO VALE QUARTA-FEIRA, 07 DE ABRIL DE 2021

Redação: redacao@diariodovale.com.br
Comercial: anuncio@diariodovale.com.br
Assinatura: assinatura@diariodovale.com.br
Diagramação: composicao@diariodovale.com.br
Esporte: esporte@diariodovale.com.br
Caderno Lazer & Cia: lazer@diariodovale.com.br

© Copyright 2019 Empresa Jornalística Diário do Vale Ltda. Todos os direitos reservados. É proibida a reprodução total ou parcial do conteúdo do Diário do Vale em quaisquer meios de comunicação, eletrônicos ou impressos, assim como em sites comerciais, sem
a autorização por escrito do detentor dos direitos autorais. A proibição se aplica tanto ao conteúdo da edição impressa, quanto da edição online do Diário do Vale. É permitido, porém, o uso de links direcionados ao site do Diário do Vale ou a páginas do seu conteúdo.

Sede: Av. Nossa Senhora do Amparo, nº 160
Loja 1 - Niterói - Volta Redonda - RJ - Cep 27283-370
Telefone geral (24) 3212-1812

Whatsapp do jornalismo (24) 99818-3199

Gráfica: Rua Geraldo Di Biase, 485 - Aterrado
Volta Redonda - Cep 27.213-080 - Telefone 3346-2275

DIÁRIO DO VALE
Fundado em 5 de outubro de 1992

� O noticiário nacional é fornecido pela Agência Brasil e Folha Press

3347-4477 | 99234-8846

Segunda a sexta-feira das 9:00 às 17:30h

Atendimento ao cliente

classificados.diariodovale.com.br

Empresa Jornalística Diário do Vale Ltda.
CNPJ: 39.555.503/0001-69

Diretor-Presidente: Aurélio José F. de Paiva
Editora - Responsável: Sônia Paes

www.diariodovale.com.br
Site ativo desde 1996

Filiado Auditado

POLÍTICA / OPINIÃO

ARTIGO

O DIÁRIO DO VALE vai publicar alguns comentários feitos por
internautas sobre reportagens publicadas no site do jornal. Por ques-
tão de espaço, nem todos os comentários serão publicados e alguns
podem ser resumidos. A redação pode sofrer algumas mudanças
para adequar o 'estilo internet' a uma publicação impressa. Cartas
para o jornal podem ser enviados por e-mail para
cartas@diariodovale.com.br e também através do site, na seção
"Fale Conosco". O endereço do site do DIÁRIO DO VALE é
www.diariodovale.com.br

Volta Redonda

O prefeito Antônio Fran-
cisco Neto (DEM) afirmou
durante transmissão ao
vivo por redes sociais na
noite desta terça (06) que
vai recorrer da decisão da
justiça local que determi-
nou que ele baixe decreto
mandando fechar todo o co-
mércio não essencial, o que
representa o retorno à situ-
ação vigente em abril do
ano passado.

Neto afirmou que um
dos argumentos será que o
acordo feito no ano passado
levava em consideração lei-
tos do Hospital de Campa-

Gaudêncio Torquato

 Nem impeachment
nem golpe. Essa é a con-
clusão deste analista polí-
tico sobre o episódio que
culminou com a saída dos
comandantes do Exército,
da Marinha e da Aero-
náutica do governo Bolso-
naro. E os motivos são
claros: as circunstâncias
não propiciam o afasta-
mento do presidente pela
via congressual e nem
uma quartelada com
apoio dos quartéis para
conferir ao mandatário a
condição de ditador ou
dar-lhe mais poder do que
prescreve a carta constitu-
cional.

Comecemos com a lei-
tura do momento em que
vive o país. A pandemia
que já ceifou a vida de
cerca de 320 mil pessoas é
uma gigantesca sombra
que cobre a população,
causando pavor e tolhen-
do seus movimentos, prin-
cipalmente as grandes
mobilizações populares.
Sem povo, sem o clamor
incessante da grita social,
afasta-se o risco de impea-
chment, eis que os repre-
sentantes costumam to-
mar decisões com um
olho em seus interesses e
outro nas ruas.

Ora, na seara dos inte-
resses individuais e gru-
pais, ao que se infere, as
coisas cami-
nham ao
gosto do fre-
guês, no
caso o nú-
cleo parla-
mentar que
forma mai-
oria nas ca-
sas congres-
suais. O
C e n t r ã o
avança todo
tempo na
roça gover-
namental,
ganhando
cargos e po-
sições e au-
mentando sua influência
sobre o presidente. Bastou
um recado no puro idio-
ma franciscano - “os re-
médios são amargos” -,
dado pelo presidente da
Câmara, deputado Arthur
Lira, para que o capitão
aceitasse sua indicação
para nomear a deputada
Flávia Arruda (PL-DF)
como ministra da articu-
lação institucional.

O Centrão percebe que
sua pressão gera efeitos
junto ao Executivo. E usa-
rá esse método para cali-
brar sua caminhada até o
pleito eleitoral de 2022, se
não saltar do barco antes
de borrascas que façam
naufragar o transatlântico
presidencial. Este, por sua
vez, precisa do rolo com-
pressor dos centralistas
para evitar emboscadas e
jogadas brutas do time
parlamentar, principal-
mente da oposição, co-
muns em ciclos próximos
ao pleito. Portanto, nos
vãos da política, cabe fe-
char todos os buracos. No
Senado, o estilo moderado
de Rodrigo Pacheco pare-
ce não aceitar bombas de
efeito demolidor, como im-
peachment.

Na área militar, teria
havido uma operação
traumática, longe, porém,
de provocar sequelas de
alto grau. Com a demis-
são dos comandantes das
Forças, Bolsonaro, sem
querer, conseguiu torná-

Neto vai recorrer de decisão
que manda fechar comércio

Prefeito afirma que parâmetros precisam mudar, pois não há
mais hospital de campanha nem os leitos do Hospital do Idoso

nha, desativado em setem-
bro de 2020 e do Hospital
do Idoso, que também foi
desativado no fim do gover-
no passado. O acordo que
permitiu a reabertura do
comércio em 2020 tinha
como parâmetros o cresci-
mento de casos suspeitos e
a ocupação de leitos de UTI
e de enfermaria.

Na live, o prefeito afir-
mou que o município entre-
gará em breve 18 leitos de
UTI e mais 12 de UI (Unida-
de Intensiva).

O prefeito disse ainda
que a preocupação de man-
ter o comércio aberto não é
por causa do empresário,

Reprodução do Facebook

Volta Redonda

O presidente da Câmara
Municipal de Volta Redon-
da, Nilton Alves de Faria, o
Neném, decidiu dispensar
todos os servidores do Le-
gislativo até o dia 20 de
abril. Eles atuarão em regi-
me de plantão e poderão
ser convocados em caso de
necessidade. A Câmara se-
gue até o dia 19 de abril,
em regime de tele trabalho
(home office) e plantões dos
servidores.

O presidente da Casa es-
clarece que tem acompa-
nhado o empenho do Poder
Executivo no combate ao
novo coronavírus Covid-19,
e faz coro com Prefeito
“precisamos de muita
união e só juntos vencere-
mos esse mal que assola
nosso país, e não é diferen-
te para nosso município
que enfrenta uma fase difí-
cil”.

Neném segue visitando
diversos lugares e acompa-
nha os avanços da vacina
em Volta Redonda, “vale
lembrar que devemos usar
máscara, lavar sempre as
mãos e passar álcool gel, e
o mais importante evitar
aglomeração. Na Câmara
continuamos atentos às de-
terminações, e ainda adotei
um processo de sanitização
semanal para proteger os

Neto afirmou que vai recorrer da decisão que mandou fechar o comércio

mas por causa do comerciá-
rio, quer corre o risco de fi-
car desempregado: “O em-
presário tem dinheiro e se
vira. Minha preocupação é
com você, comerciário”,
disse Neto.

Convênio

Neto, acompanhado por
uma representante da Uni-
med, anunciou que a pre-
feitura vai implementar
dois convênios com a ope-
radora de planos de saúde:
um vai possibilitar que as
pessoas se consultem de
forma remota, via internet,
e outro vai oferecer testes

de antígeno, que dão resul-
tado em poucas horas.

Além disso, a prefeitura
vai adotar um protocolo de
tratamento precoce, com os
médicos tendo liberdade
para receitar medicamentos
para quem procurar atendi-
mento nos primeiros dias
de sintomas da Covid-19.

Campanha

O prefeito informou ain-
da que, a partir desta quar-
ta (07), a prefeitura fará
uma intensa campanha
para conscientizar as pesso-
as sobre a necessidade do
uso da máscara.

Câmara Municipal de Volta Redonda
suspende trabalho presencial até 20 de abril

servidores e o público que
circula no local- finaliza
Neném.

Iluminação

A Câmara Municipal de
Volta Redonda passa a ilu-
minar na noite desta terça
(06), a fachada do Legislati-
vo com a cor laranja, por
causa da campanha Cam-

panha Abril Laranja, dedi-
cada à adoção e prevenção
à crueldade contra os ani-
mais, já cumprida no Esta-
do de Goiás e lembrada
por Estados e Municípios
do Brasil. O alerta convida
a um mês de reflexão e
combate aos maus tratos
em que muitos animais
são submetidos, quando so-
frem tortura, abuso e ex-

Para lembrar campanha contra maus tratos a animais, fachada da Câmara será iluminada em laranja

ploração.
O vereador Nilton Alves

de Faria- Neném, atual
Presidente da Câmara, diz
que é muito importante es-
sas lembranças, “além de
iluminar, faço questão de
explicar o porquê das mu-
danças mensais com nova
cor na iluminação da fa-
chada do Legislativo Muni-
cipal”, reitera Neném.

CMVR

Nem impeachment
nem quartelada

las mais unidas em torno
de seu ideário funcional.
Conversas com renoma-
dos nomes do Exército
apontam para esta hipóte-
se. O princípio constituci-
onal que as torna institui-
ções do Estado e não de
Governo é o lume que
guia e guiará as Forças.
Não há clima, não há mo-
tivos, não há motivação,
não há condição para
qualquer gesto ou ruptura
da letra constitucional.

Pensar diferente é ig-
norar a trajetória das
FFAA no país. São profis-
sionalizadas. O dilema
que hoje enfrentam é o de
ver inseridos na máquina
governamental quadros
da ativa. Não há objeção
sobre a participação de
militares da reserva na
gestão pública. Mas há
certo mal-estar com a en-
trada no Executivo de per-
fis ainda na ativa. O gene-
ral Edson Pujol, ex-co-
mandante do Exército, ex-
pressava com muita clare-
za seu ponto de vista so-
bre a politização das For-
ças. A César o que é de
César e a Deus o que é de
Deus. Parecia dizer.

Bolsonaro tentou, sim,
politizar as Forças, che-
gando, certa feita, a pro-
clamar: “meu Exército”.
Com boa vontade, pode-
mos, até, inferir que se re-
feria à corporação onde

serviu, o
Exército.
Mas o
pronome
abriga a
ideia de
que a
Força lhe
dá apoio,
engaja-se
ao bolso-
narismo,
é aliada
de seu es-
c o p o .
N a d a
mais er-
rado. As

três Armas dão suporte à
Constituição e como insti-
tuições de Estado, preser-
vam a res publica e todos
os eixos que a sustentem.

A disciplina, sob a
qual se instala a hierar-
quia, é regra inafastável
das Forças Armadas. É o
princípio que lhe confere
respeito e admiração. Por
isso, os militares procu-
ram preservá-la, sob a
crença de que se trata de
um manto protetor. O cri-
tério de antiguidade, por
exemplo, é norteador de
decisões. O capitão Bolso-
naro sabe muito bem dis-
so. E o general Braga Net-
to, agora ministro da Defe-
sa, sob o receio de aumen-
tar as tensões, escolhe os
três novos comandantes
das Forças entre os mais
antigos. Alívio geral.

Em suma, as frentes
política e militar atuarão
nesses tempos nebulosos
sob o condão do bom sen-
so, evitando que fogueiras
acesas por oportunistas
de plantão (dos lados da
situação e da oposição)
não provoquem incêndio
nos pilares da República.
Não alimentarão radicais.
Essa é a leitura que nos
afasta de impeachment e
de quartelada.

Gaudêncio TGaudêncio TGaudêncio TGaudêncio TGaudêncio Torororororquatquatquatquatquatooooo
é jornalista, escritor,

professor titular da USP e
consultor político

Twitter@gaudtorquato

Ora, na seara dos

interesses individuais e

grupais, ao que se infere,

as coisas caminham ao

gosto do freguês, no

caso o núcleo

parlamentar que forma

maioria nas casas

congressuais
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Barra Mansa

O prefeito Rodrigo Drable
anunciou na noite desta ter-
ça-feria, dia 06, que as ativi-
dades econômicas em Barra
Mansa continuam funcionan-
do conforme prevê o último
decreto editado neste domin-
go, com a abertura do comér-
cio das 10 às 17 horas de se-
gunda a sexta, e no sábado,
de 9 às 13 horas. O anúncio
foi feito logo a após a reunião
que o prefeito teve com re-
presentantes do MPRJ (Mi-
nistério Público do Estado do
Rio), Defensoria Pública, enti-
dades de classe, para discutir
a determinação da Justiça
para que o comércio ficasse
fechado por 7 dias.

Um novo acordo foi feito
e ficou acertado que a Se-
cretaria de Saúde apresen-
tará um relatório semanal
à Justiça com todos os da-
dos sobre a Covid-19, inclu-
indo número de contamina-
dos, casos suspeitos e a si-
tuação dos hospitais. Pelo
acordo, as atividades serão
paralisadas somente se a
rede regional de Saúde re-
gistrar 90% de ocupação e
a rede municipal chegar a
75% por três dias consecu-
tivos.  A ocupação tem que
atingir os dois índices de

Porto Real

A prefeitura de Porto
Real promoveu na tarde
desta terça, 6, na sede da
Secretaria Municipal de
Saúde, uma reunião envol-
vendo representantes da
Secretaria de obras, Fisca-
lização de
Posturas;,Secretaria de Or-
dem Pública e Defesa Ci-
vil, Guarda Municipal, Vi-
gilância Sanitária, Epide-
miologia, Hospital Munici-
pal São Francisco de As-
sis, além da diretoria do
Serviço de Atenção Primá-
ria da Saúde. O encontro,
com o objetivo de planejar
ações de combate à pande-
mia, serviu ainda para a
troca de experiências vivi-
das no combate direto e
nas ações preventivas da
doença.

O aumento de casos de
Covid-19 tem preocupado a
todos, pois verifica-se que
nas cidades vizinhas não
há mais leitos disponíveis
para o tratamento adequa-
do e que este é o momento

Sul Fluminense

O deputado federal
Luiz Antônio Corrêa
(PL) assinou na última
semana o seu ingresso
na Frente Parlamentar
em Defesa da Ampla
Vacinação Contra a Co-
vid-19. O grupo que é
suprapartidário tem
como objetivo apoiar as
estratégias de ampla
imunização da popula-
ção brasileira contra o
coronavírus; Assumir o
compromisso de somar
esforços com os Pode-
res Executivos da

Comércio de Barra Mansa
continua funcionando de 10 às 17 horas

Rodrigo Drable faz novo acordo com a Justiça e mantém os termos do decreto editado
no domingo; atividades econômicas serão paralisadas agora somente se a rede de Saúde

do Estado chegar a 90% de ocupação e a do município atingir 75% por três dias consecutivos

ocupação para fechar o co-
mércio. Caso contrário, é
mantido o funcionamento.

Rodrigo afirmou que o
acordo foi feito depois que
ele ouviu todos os envolvi-
dos no processo, que inclui
entidades de classe, empre-
sarial, promotoria e defen-
soria: “O primeiro plano é
a preservação da vida e o
segundo plano é manter a
capacidade dos trabalhado-
res barramansenses que
tanto se sacrificaram para
chegar até aqui e manter a
capacidade hospitalar para
o nosso povo”, disse o pre-
feito. E completou:

“Ressaltamos que os úl-
timos tempos têm sido difí-
ceis e muito esforço foi fei-
to para proporcionar aos
municípes o atendimento
na rede de saúde mesmo
em detrimento de sacrificar
outras áreas. Afora vamos
fazer o dever de casa que é
sermos rigorosos com os
cuidados individuais e pre-
servar nossa capacidade do
trabalho do nosso povo”.

O que diz o decreto

Bares, restaurantes e si-
milares funcionarão de se-
gunda a sexta–feira de 10
às 17 horas e aos sábados e

domingos de 11 às 15 horas.
Casas de shows e espetá-

culos e boates, casas de fes-
tas infantis e espaços de re-
creação infantil e clubes so-
ciais permanecerão fecha-
dos até dia 11.

Academias e estabeleci-

mentos de prática de ativi-
dades físicas poderão funci-
onar de segunda–feira a sá-
bado até as 17:00 horas.

As escolas particulares
poderão retomar as aulas
presenciais, mas a prefeitu-
ra recomenda a adoção do

ensino online.
No ensino público muni-

cipal, as aulas serão online.
As atividades presenciais
estão suspensas.

Está suspenso também o
atendimento ao público em
todas as repartições da pre-

feitura, mas as atividades
internas poderão retornar,
a critério dos secretários
municipais.

A íntegra do decreto
está disponível no site do
DIÁRIO DO VALE (www.
diariodovale.com.br).

Rodrigo Drable negociou com PMRJ e Justiça e conseguiu manter comércio aberto

Paulo Dimas

Aumento de casos de Covid-19
 gera preocupação em Porto Real
de intensificar as ações de
prevenção e de fiscaliza-
ção. Uma das decisões to-
madas é a da criação de
uma força-tarefa para tra-
balho de orientação e
conscientização nos co-
mércios e nas ruas.

O prefeito Alexandre
Serfiotis frisou que é só
com o esforço conjunto de
todos os setores e dos seg-
mentos sociais será possí-
vel ver a redução do nú-
mero de doentes, que mos-
tra hoje um quadro agra-
vado no município. “Faço
um apelo à população que
faça sua parte não aglome-
rando, que se protejam
usando máscaras, álcool
gel e lavando frequente-
mente as mãos com água
e sabão” – solicitou o pre-
feito.

Equipe da Prefeitura
de Porto Real
discute ações de
combate à pandemia

Luiz Antônio Corrêa entra para Frente Parlamentar
em Defesa da Ampla Vacinação Contra  Covid-19

União, Estados e muni-
cípios; e promover o
debate sobre a aquisi-
ção de vacinas por em-
presas privadas.

“Nesta terça, irei a
Brasília oficializar mi-
nha participação na
Frente Parlamentar. Va-
mos trabalhar para di-
vulgar e ampliar a va-
cinação da população
contra o Coronavírus.
Temos somar esforços
com a União, Estados e
Municípios para garan-
tir que a vacina chegue
para todos o mais rápi-
do o possível”, afirmou

o parlamentar.
O deputado Luiz An-

tônio também destacou
que falta um diálogo
mais direto dos repre-
sentastes públicos com
a população. “É impor-
tante sermos francos,
não criar expectativas
fora da realidade. Não
é fácil convencer as
pessoas que pegam
transportes cheios de
segunda a sexta que,
no final de semana,
não podem encontrar a
família, ir à igreja ou
se reunir com os ami-
gos”, finalizou. Luiz Antônio entra para frente que defende ampla vacinação no Brasil

Assessoria de Imprensa

PMPR
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Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE REMARCAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 029/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA
PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS GRÁFICOS PARA ATENDER O HOSPITAL
MATERNO INFANTIL - SRP - Início do recebimento das propostas: 08/
04/2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 20/04/2021 às 09h00 -
Abertura: 20/04/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 20/04/2021 às 09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire G. Castro
Agente Administrativo

Barra do Piraí

Uma ação realizada na se-
gunda-feira (5), por policiais
militares, resultou nas prisões
de cinco mulheres e um ho-
mem, em Barra do Piraí. Eles
estavam em um imóvel, na
Avenida Vereador Chequer
Elias, no bairro Vila Helena,
conhecido como “armário do
CV”, por guardar arma e dro-
gas da quadrilha.

Os PMs disseram que o ho-
mem foi quem permitiu que
entrassem no imóvel, onde es-
tavam as cinco mulheres, que
chegaram a negar o envolvi-
mento com drogas. Mas, aca-
baram sendo detidas também,
após os agentes encontrarem
no local, 10,5 quilos de maco-
nha, 7,5 de cocaína e 46 fracos
de cheirinho da loló.

Também foram encon-
trados dois carregadores, 11
munições intactas, seis ce-
lulares, um caderno com a
contabilidade do tráfico, e
material para embalar en-
torpecentes.

Os suspeitos foram leva-
dos para a Delegacia de

Volta Redonda

O corpo de Mateus Sil-
va, de 21 anos, foi sepulta-
do ontem (6), no cemitério
municipal de Pinheiral. Ele
foi assassinado na noite de
segunda-feira (5), na Rua
Caxambu, no bairro Miner-
lândia, em Volta Redonda.

Quando os Bombeiros
chegaram ao local do cri-
me, a vítima já estava mor-
ta. O corpo foi levado para
o Instituto Médico Legal
(IML).

O delegado titular da 93ª
DP (Volta Redonda), Edézio

PM prende seis pessoas com mais de
17 quilos drogas em Barra do Piraí

Ação aconteceu na Avenida Vereador Chequer Elias, no bairro Vila Helena; local é conhecido como ‘armário do CV’
PM

Paraty

Agentes da Secretaria de
Segurança e Ordem Públi-
ca de Paraty, coordenados
por Marcello Russo, inicia-
ram na manhã desta terça-
feira, dia 6, um novo cho-
que de ordem no municí-
pio. Dessa vez, o intuito foi
alterar o sentido da Rua
Primavera, no bairro Pan-
tanal, bem como acrescen-
tar e recuperar placas de
sinalização no local.

Ao todo, segundo Russo,
46 placas foram instaladas
no bairro. A ação contou
com auxílio de guardas
municipais.

- Estamos aqui, no bair-
ro Pantanal, para fazer o
ordenamento do trânsito.
Nós colocamos e recupera-
mos um total de 46 placas.
Também mudamos o senti-
do – para sentido único –
da Rua Primavera, que era
uma vontade, uma exigên-
cia da sociedade. Os mora-
dores queriam essa trans-
formação. Nós colocamos a
saída pela Rua Dama da
Noite - explicou, ressaltan-
do que espera que a popu-
lação possa manter o orde-

Angra dos Reis

Informações sobre tráfi-
co de drogas encaminhadas
pelo Disque Denúncia (0300
253 1177) levaram policiais
militares a apreenderem na
noite de segunda-feira (5) 40
sacolés de maconha na loca-
lidade conhecida como “pre-
dinhos da Banqueta”, em
Angra dos Reis. Um ho-
mem, que não teve a idade
divulgada, foi detido.

Segundo o Disque De-
núncia, policiais do 33º Ba-
talhão passavam pelos “pre-
dinhos” durante patrulha-
mento e tiveram a atenção
voltada para um homem
que, ao avistar a chegada da
viatura, fugiu. Durante bus-
cas em um dos prédios, os

Paraty e Porto Real

Sete fóruns do interior
do Estado do Rio recebe-
ram novos equipamentos
para segurança e controle

de acesso nos prédios. Os
detectores de metal e apa-
relhos de raio-x foram
instalados pelo Tribunal
de Justiça do Estado do
Rio de Janeiro (TJRJ) nos

fóruns de Casimiro de
Abreu, Mangaratiba, Pa-
raty, Paracambi, Porto
Real, Quissamã e São
João da Barra. O objetivo

é impedir a entrada de ar-
mas, munições ou objetos
que ofereçam riscos às
pessoas que trabalham ou
circulam no local.

A iniciativa do TJRJ
cumpre a Resolução 291/
2019 do Conselho Nacio-
nal de Justiça (CNJ), que
determina a necessidade
de reforçar a segurança

nas unidades do Judiciá-
rio. Além disso, o reforço
no controle da entrada de
pessoas possibilitará a
melhor fiscalização do

cumprimento dos protoco-
los de segurança sanitária
contra o novo coronaví-
rus, previstos no Ato nor-
mativo conjunto 25/2020,

como o uso de máscara
facial, higienização das
mãos com álcool em gel e
medição da temperatura.

Atualmente, o Poder

Judiciário fluminense
conta com 77 edificações
com aparato de controle
de acesso. São elas: 1ª
Vara da Infância, da Ju-
ventude e do Idoso (Praça

Onze), 2ª Vara da Infância

Agentes encontrarem no local maconha, cocaína e fracos de cheirinho da loló

Barra do Piraí, onde o dele-
gado titular Rodolfo Atala,

os indiciou por tráfico de
drogas, associação para o

tráfico e na Lei do Desar-
mamento.

Secretário de Segurança realiza
choque de ordem em Paraty

namento após a atividade
concluída nesta terça-feira.

Outra ação

Em outra ação, agentes
da secretaria de Segurança
e Ordem Pública de Paraty,
com apoio da Polícia Civil,
resgataram nesta terça-fei-
ra, dia 6, um cachorro por
suspeita de estar sofrendo
maus tratos por parte da
mulher que o cria. O secre-
tário Marcelo Russo expli-
cou que até que saia o re-
sultado do laudo técnico,
confirmando ou não se o
animal era mal tratado, o
delegado titular da 167ª DP,
Marcelo Haddad, nomeou
outra mulher para que fi-
que como depositária fiel do
cão, em um lar temporário.

O caso também foi regis-
trado na delegacia.

- O cachorro ficava pre-
so o dia inteiro em uma
corrente curta. Os agentes
não viram vasilhas com
água ou comida próximo
ao animal, que estava ma-
gro. Além disso, não foi
apresentado o cartão de va-
cina do animal – explicou
Marcelo Russo.

Jovem é morto no
bairro Minerlândia

Ramos, instaurou um pro-
cedimento para apurar a
morte do jovem. O policial
determinou que fossem ou-
vidas testemunhas, e solici-
tou às pessoas que colabo-
rem com o trabalho polici-
al, denunciando por meio
do número 197.

Edézio também aguarda
os resultados dos exames
de perícia e necropsia, que
serão anexados ao procedi-
mento instaurado. O crimi-
noso e o motivo do crime
ainda são desconhecidos
pelas polícias Civil e Mili-
tar.

Fóruns de Paraty e Porto Real
recebem reforço na segurança

e da Juventude (Gamboa),
Alcântara, Angra dos

Reis, Araruama, Arraial
do Cabo, Bangu, Barra
Mansa, Barra da Tijuca,
Barra do Piraí, Belford
Roxo, Bom Jesus de Itaba-
poana, Búzios, Cabo Frio,

Cachoeiras de Macacu,
Campo Grande, Campos
dos Goytacazes, Casimiro
de Abreu, Duque de Caxi-
as, Fórum Central, Escola

da Magistratura do Esta-
do do Rio de Janeiro
(Emerj), Fórum Central –
Lâmina II, Fórum Central
– Lâmina III, Fórum Cen-

tral – Lâmina IV, Fórum
Central – Lâmina V, Fó-
rum Central - Plantão Ju-
diciário, Guapimirim,
Iguaba Grande, Ilha do

Governador, Itaboraí, Itai-
pava, Itaguaí, Itaperuna,
Jacarepaguá, Japeri, Leo-
poldina, Macaé.

E ainda, Madureira,
Magé, Mangaratiba, Mari-

cá, Méier, Mesquita, Mira-
cema, Nilópolis, Niterói,
Niterói - Prédio das Secre-
tarias, Nova Friburgo,
Nova Iguaçu, Nova Igua-

çu – Anexo, Paracambi,
Paraty, Paraíba do Sul,
Pavuna, Petrópolis, Porto
Real, Queimados, Quissa-
mã, Região Oceânica, Re-

sende, Rio Bonito, Rio das
Ostras, Santa Cruz, Santo
Antônio de Pádua, São Fi-
delis, São Gonçalo, São
João da Barra, São João

de Meriti, São João de
Meriti - Anexo, São Pedro
da Aldeia, Saquarema, Te-
resópolis, Três Rios, Vas-
souras, Vila Inhomirim,
Valença e Volta Redonda.

Divulgação

O cachorro ficava preso o dia inteiro em uma corrente curta

PM apreende
drogas na Banqueta

PM

Material apreendido foi entregue na 166ª DP

militares conseguiram loca-
lizá-lo e, durante revista
pessoal, os agentes encon-
traram com o suspeito, uma
sacola contendo o material
entorpecente. Questionado
pelos militares, o homem
afirmou que integrava o
tráfico de drogas naquela lo-
calidade e, por isso, foi en-
caminhado à 166ª DP, onde
a ocorrência foi registrada.

Vale reforçar que em An-
gra dos Reis, a população
pode denunciar qualquer
atividade criminosa ao Dis-
que Denúncia, pelo telefone
0300 253 1177 (custo de liga-
ção local) ou ainda pelo
aplicativo “Disque Denúncia
RJ”. Em todos os canais, o
anonimato é garantido ao
denunciante.

Resende

Policiais do 37º Batalhão
da PM prenderam um jo-
vem de 22 anos, suspeito de
tráfico de drogas, em Re-
sende. Ele foi abordado nes-
ta terça-feira (6), na Rua
das Magnólias, no bairro
Cidade Alegria, e estava
cinco pinos de cocaína.

Os agentes seguiram
para um apartamento, no
mesmo bairro, onde se de-
pararam com a porta do
imóvel aberta, e a namora-
da do jovem deitada sobre
um colchão.

Jovem é preso com drogas
no bairro Cidade Alegria

A mulher respondeu aos
PMs que não havia drogas
no apartamento. No entan-
to, ao realizarem buscas no
local, eles encontraram na
gaveta da cômoda do quar-
to, 158 trouxinhas de maco-
nha, dez pinos de cocaína,
46 pedras de crack e R$ 97.

Os PMs encontraram
ainda, uma tornozeleira
eletrônica. O suspeito ale-
gou que a tirou da perna,
por conta própria.

O jovem e o material
apreendido forma levados
para a Delegacia de Resen-
de.



DIÁRIO DO VALE � 5QUARTA-FEIRA, 07 DE ABRIL DE 2021 CIDADES

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 009/2021

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às 09:00
horas, do dia 20 de abril de 2021 na Sala de Licitações do Centro
Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua Hilário Ettore,
442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 009/2021 na modalidade Pre-
gão na forma presencial, tipo menor preço, objetivando AQUISIÇÃO
DE BEBEDOUROS E MÁQUINAS DE LAVAR ROUPAS PARA ATEN-
DER AS CRECHES MUNICIPAIS para atender a SECRETARIA MU-
NICIPAL DE EDUCAÇÃO, CULTURA E TURISMO conforme
especificações contidas no edital e seus anexos, que são parte inte-
grante do Processo Administrativo nº 1017/2021. O Edital poderá ser
retirado no portal oficial do Município no endereço eletrônico https://
www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do edital na Secretaria de Lici-
tações Compras e Contratos os interessados deverão trazer: 1 (uma)
resma (500 folhas) de papel sulfite tamanho A4 branco e documentos
de identificação civil. VALOR MÁXIMO ADMITIDO: R$ 26.356,23 (vin-
te e seis mil, trezentos e cinquenta e seis reais e vinte e três centavos)

Porto Real, 06 de abril de 2021.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES
COMPRAS E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 010/2021

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às 14:00
horas, do dia 20 de abril de 2021 na Sala de Licitações do Centro
Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua Hilário Ettore,
442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 010/2021 na modalidade Pre-
gão na forma presencial, tipo menor preço, objetivando AQUISIÇÃO
DE MATERIAIS DE CONSUMO DE LAVANDERIA COM
DOSADORES ELETRÔNICOS EM COMODATO PARA ATENDER A
LAVANDERIA MUNICIPAL para atender a SECRETARIA MUNICI-
PAL DE SAÚDE conforme especificações contidas no edital e seus
anexos, que são parte integrante do Processo Administrativo nº 705/
2021. O Edital poderá ser retirado no portal oficial do Município no
endereço eletrônico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do
edital na Secretaria de Licitações Compras e Contratos os interessa-
dos deverão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de papel sulfite tama-
nho A4 branco e documentos de identificação civil. VALOR MÁXIMO
ADMITIDO: R$ 62.823,00 (sessenta e dois mil, oitocentos e vinte e
três reais)

Porto Real, 06 de abril de 2021.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES
COMPRAS E CONTRATOS

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Nº 01 AO CONTRATO Nº 001/2020

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Agiliza Serviços e Gerenciamento de Resíduos
LTDA EPP
03 - OBJETO: Prorrogação de prazo ao contrato em pauta.
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art.57, II, da Lei 8.666/1993.
05 - VALOR: R$ 558.000,00 (quinhentos e cinquenta e oito mil reais).
06- - PRAZO: 12 (doze) meses com início em 13/03/2021 e término
em 13/03/2022.
07 - DATA DA ASSINATURA: 11 de março de 2021.

Antônio Sebastião da Silva
Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

EXTRATO DE CONTRATO MÚLTIPLO DE PRESTAÇÃO DE
SERVIÇOS E VENDA DE PRODUTOS

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Empresa Brasileira de Correios e telégrafos
03-OBJETO: Contratação de produtos e serviços por meio de pacote de
serviços.
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art. 62, § 3º, II da Lei Federal n  8.666/93
05 - VALOR: Valores contidos nas tabelas de preços e tarifas vigentes
dos Correios
06 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº:1237/2021
07- PRAZO: 12 (doze) meses a partir da assinatura do contrato
08- - DATA DA ASSINATURA:15 de março de 2021.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito Municipal

Barra Mansa

A prefeitura de Barra
Mansa definiu nesta terça-
feira (6), uma multa mais
rigorosa para quem não
cumprir os decretos muni-
cipais de enfrentamento à
Covid-19. Os valores variam
de 500 a 5 mil UFMs. A me-
dida foi definida em uma
reunião com as coordena-
dorias de Fiscalização de
Posturas, Vigilância Sanitá-
ria, Guarda Municipal,
Guarda Ambiental, Defesa
Civil, Fiscalização Fazendá-
ria e Procon. Atualmente, a
UFM vale 3,02 reais, ou
seja, 5 mil UFMs podem va-
ler 15 mil reais.

BM amplia multa para quem descumprir
decretos municipais de enfrentamento à Covid-19

Valores variam de 500 a 5 mil UFMs; fiscalização no comércio será intensificada

Volta Redonda

Mais de 10 mil pesso-
as já foram vacinadas
com a segunda dose de
vacinas contra a Covid-
19 em Volta Redonda, se-
gundo a prefeitura. A
campanha de vacinação
foi iniciada em janeiro
deste ano e o balanço foi
divulgado pela Secretaria
Municipal de Saúde
(SMS) e informado ao
Ministério da Saúde na
terça-feira (6).

Grupos prioritários

A cidade segue a or-
dem de vacinação para
grupos prioritários deter-
minada pelo Governo Fe-
deral. O grupo I de prio-
ridades é composto por:
pessoas em Instituições
de Longa Permanência
para Idosos (ILPIs) e
seus profissionais, pesso-
as com deficiência em
residências inclusivas,
idosos acima de 60 anos
de idade e profissionais
de saúde, sendo também
contemplados todos os

Fiscalização

Durante as ações de fis-
calização, 28 estabelecimen-
tos foram interditados, sen-
do que alguns já foram rea-
bertos pelo prazo de 15 dias.
O objetivo é dar condições
para que o comércio conti-
nue funcionando de forma
segura.

No fim de semana, a
Polícia Militar e a Guar-
da Municipal apreende-
ram um veículo na Vista
Alegre e, através de de-
núncias, coibiram a reali-
zação de um festival de
pipa no Boa Sorte.

O secretário de Ordem
Pública, William Pereira,

falou sobre a importância
da população no combate
à pandemia e a manuten-
ção do comércio.

– Nós continuamos fir-
mes nas fiscalizações,
trabalhando para manter
o comércio aberto. No úl-
timo fim de semana,
mais quatro estabeleci-
mentos foram fechados
por descumprirem os de-
cretos do município. A
maioria das pessoas que
está circulando pelas
ruas, não está realizando
compras. Elas estão com
outros afazeres e infeliz-
mente o comércio é que
está sendo penalizado –
explicou. Objetivo é dar condições para que o comércio continue funcionando de forma segura

PMBM

Mulheres de 65 anos são vacinadas
A Secretaria de

Saúde de Barra Mansa
começou a imunizar
pessoas de 65 anos con-
tra a Covid-19. Nesta
terça-feira (6) foram
vacinadas 1.026 mulhe-
res nesta faixa etária.
Hoje (7) será a vez dos
homens receberem o
imunobiológico.

Também foram va-
cinados 51 profissio-

nais da Saúde de 25 e 30
anos, 35 idosos de 78 anos
e 13 guardas municipais.
A ação aconteceu em sis-
tema drive-thru no Parque
da Cidade e no Centro de
Especialidades Médicas
(CEM).

Também foi adminis-
trada a vacina em três
acamados de 60 anos aten-
didos pelo Serviço de
Atenção Domiciliar (SAD)

e oito idosos de 78 anos no
distrito de Amparo. Ao
todo, foram aplicadas 1.136
doses.

Barra Mansa já imuni-
zou 24.915 pessoas e apli-
cou 31.331 doses da vaci-
na. O secretário de Saúde,
Dr. Sérgio Gomes, falou
sobre o avanço da vacina-
ção. “Confor me a faixa
etária vai diminuindo,
maior é o público a ser

vacinado. Visando evitar
aglomerações, dividimos
em grupos, o que oferece
mais conforto e seguran-
ça. Estamos seguindo todas
as determinações do Pro-
grama Nacional de Imuni-
zações (PNI) e avançamos
na imunização da popula-
ção de Barra Mansa”.

A vacinação para os
homens de 65 anos segue
em sistema drive-thru no

Parque da Cidade e em
horários diferentes confor-
me o mês de aniversário.
Nascidos de janeiro a ju-
nho devem procurar o
atendimento das 08h às
12h, de julho a dezembro,
das 12h às 16h e qualquer
data de nascimento das
16h às 18h. A medida visa
evitar aglomerações.

Para receber a dose é
necessário apresentar do-

cumento com foto,
CPF, cartão do SUS e
comprovante de resi-
dência nominal do mu-
nicípio ou declaração
da Unidade Básica de
Saúde do bairro. Os
veículos devem acessar
o local obrigatoria-
mente pelo portão cen-
tral na Rua Prefeito
João Chiesse Filho,
1102, no Centro.

SEGUNDA DOSE

Volta Redonda vacina mais de 10 mil pessoas

Após a confirmação
de mais oito mortes
por Covid-19, Volta Re-
donda chegou ao total
de 597 pessoas que per-
deram a vida por conta
da doença desde o iní-

profissionais acima de 50
anos e para os demais fo-
ram oportunidades mais
três dias com demanda
em todas as Unidades
para as categorias deter-
minadas.

Segundo a SMS, den-
tre os profissionais de
saúde, a orientação foi
priorizar os da linha de
frente de combate à Co-
vid-19, o que foi cumpri-
do, e, a seguir, os demais
profissionais com a che-
gada de novas doses da
vacina.

Segundas doses

Nesta semana, as se-
gundas doses da vacina
CoronaVac estão sendo
ofertadas para quem to-
mou a primeira dose,
dessa vacina em específi-
co, no período de 12 a 21
de março. O município
inicia nesta quarta-feira
(7) e quinta-feira (8) a va-
cinação para idosos de
69 anos.

Drive-thru na Ilha São João

Para reforçar a cam-

panha de imunização
contra a Covid-19 e am-
pliar a outras faixas etá-
rias, a prefeitura está
preparando a Ilha São
João para realizar a va-
cinação no sistema de
drive-thru. Entretanto, a
vacinação também será
mantida nas Unidades
de Saúde.

Segundo a prefeitura,
a estratégia de vacina-
ção, até então adotada
nas Unidades Básicas de
Saúde (UBS) e da Famí-
lia (UBSF) nos bairros, é
para proporcionar, prin-
cipalmente, a população
mais carente e com difi-
culdade de locomoção.
Com o decréscimo da
idade de quem está sen-
do vacinado, novas estra-
tégias serão implantadas.

Idosos e acamados

A vacinação de ido-
sos, incluindo acamados,
continua sendo priorida-
de na campanha contra
a Covid-19. Vale destacar
que o município tem
aproximadamente 273.988
habitantes, de acordo
com a estimativa popula-
cional feita pelo Instituto
Brasileiro de Geografia e
Estatística (IBGE), em
julho de 2020. Desses, 35
mil moradores têm mais
de 60 anos de idade, o
que corresponde 12,8%
da população.

Município já tem quase
600 óbitos por Covid-19

cio da pandemia.
Nas últimas 24 horas,

município registrou mais
12 pessoas internadas na
rede hospitalar. Ao todo
são 218 internados, sendo
que 137 estão na enferma-

ria e 81 na UTI.
Dos 23.130 casos con-

firmados por Covid-19,
19.153 já se recupera-
ram da doença e 3.055
estão se tratando em
isolamento domiciliar.

Angra dos Reis

Um homem, de 70
anos, com comorbidades,
morreu por Covid-19 na
terça-feira (6), no Centro
de Referência Covid-19,
em Angra dos Reis. Mu-
nicípio chegou a 367
mortes confirmadas pela
doença desde o começo
da pandemia e há ainda
seis que seguem sob sus-
peita.

No momento, há
12.680 casos confirmados
de coronavírus. Destes,

Taxa de ocupação
hospitalar pelo SUS é de

81,33% em Angra dos Reis
12.159 estão recuperados.
Entre os indígenas do
município, há 204 casos
confirmados. Destes, 203
já estão recuperados.
Uma morte foi confirma-
da pela doença e, atual-
mente, não há casos sus-
peitos.

No total, entre pacien-
tes confirmados ou com
suspeita de coronavírus,
67 pessoas estão interna-
das. O Centro de Referên-
cia para Covid-19 (Santa
Casa) atende a 46 pacien-
tes. Já o Hospital de

Praia Brava está com os
seus 15 leitos ocupados.

Dos 75 leitos públicos
do município, 61 estão
ocupados, o que repre-
senta uma taxa de ocu-
pação hospitalar pelo
SUS de 81,33 %. Dos 61
pacientes internados nos
leitos públicos de Angra
dos Reis, 57 são residen-
tes da cidade, um é de
Mangaratiba e três são
de Paraty. A Unimed, no
momento, está com seis
de seus 12 leitos ocupa-
dos.
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Júlio Amaral

Volta Redonda

Sem condições de arcar
com os custos médicos de
uma cirurgia cardíaca que
a sua esposa passou, o en-
genheiro metalúrgico Ag-
naldo Ramos de Oliveira,
de 36 anos e atualmente de-
sempregado, resolveu atra-
vés do apoio de amigos e
parentes criar uma vaki-
nha virtual para tentar pa-
gar as despesas da cirurgia.

Segundo o engenheiro
que atualmente trabalha
com venda de eletrônicos
pela internet, a esposa Ro-
sanne Rocha Nascimento, de
39 anos, passou por uma ci-
rurgia de emergência após
sofrer um ataque cardíaco,
com os médicos descobrindo
que seu fluxo sanguíneo es-
tava severamente limitado.

– Em 2 de abril, ela foi
submetida a uma angio-
plastia completa (um proce-
dimento para restaurar o
fluxo sanguíneo através da
artéria usando um cateter
para desbloqueá-la). Esta-

Barra Mansa

A equipe de Vigilância
em Saúde Ambiental de
Barra Mansa percorre a
Região Leste nesta sema-
na, utilizando o fumacê
para coibir a proliferação
do mosquito Aedes Ae-
gypti. Os bairros que re-
ceberam o serviço foram:
Mangueira, São Sebastião,
Nove de Abril, Metalúrgi-
co, Assunção, Jardim
Guanabara, Boa Vista I, II
e III, Jardim Redentor,
Vila Elmira, São Judas,
Recanto do Sol e Cajueiro.

Nas próximas sema-
nas, a ação continuará no
bairro Colônia Santo An-
tônio e em locais que
apresentaram índice lar-
vário mais alto, como
Vila Maria, Vila Indepen-
dência, Saudade, Ary Par-
reiras e Vila Coringa.

O coordenador de Vigi-
lância em Saúde Ambien-
tal, Antônio Marcos, re-

Resende

Nesta quarta-feira (7),
será iniciada a Campanha
de Vacinação Antirrábica
Animal 2021 em Resende. A
primeira etapa da zona ur-
bana ocorrerá entre abril e
maio, conforme a previsão
do cronograma do Centro
de Controle de Zoonoses
(CCZ). Serão 36 postos de
vacinação, entre volantes e
fixos, esquematizados até
outubro deste ano.

Segundo o CCZ, a popu-
lação canina do município
é estimada em 14 mil cães,
enquanto a felina é 2,5 mil.
A expectativa é de que se-
jam vacinados contra a rai-
va mais de 12 mil cães e 2,4
mil gatos. Em 2020, foram
imunizados contra a doen-
ça 4.139 animais, devido às
mudanças provocadas du-
rante a pandemia do novo
coronavírus no cenário na-
cional, além do aguardo
pela liberação das vacinas
por parte do Governo do
Estado do Rio de Janeiro.

Cronograma

Hoje, entre 9h e 14h, serão
beneficiadas as seguintes lo-
calidades com posto volante:
Náutico; e Comunidade Ter-
ra Livre. Nestes locais, a
equipe do CCZ realizará bus-
ca ativa para vacinar contra
a raiva os cães e gatos.

Já no dia 17 de abril, de

Rio Claro

Já se encontram abertas
as inscrições para o IV Con-
curso Literário do Parque Ar-
queológico e Ambiental de
São João Marcos, em Rio Cla-
ro. A iniciativa tem o objetivo
de incentivar a produção lite-
rária em torno de temas que
façam referência à história da
antiga cidade ou ao espaço
educativo e cultural da Light,
em Rio Claro, no interior do
estado.

De acordo com a organiza-
ção do evento, podem se ins-
crever residentes no estado do
Rio de Janeiro, a partir de 18
anos de idade. Ressaltando
que cada participante poderá
concorrer com até duas obras
literárias, mas apenas uma
poderá ser escolhida. Os tex-
tos devem ser narrativos e fic-
cionais, com um mínimo de
três laudas e o máximo de
seis laudas.

Em relação a premiação, o
cachês-prêmios para os auto-
res vencedores do concurso
serão de R$1.000,00, para o pri-
meiro lugar; R$600,00 e
R$400,00 para segundo e ter-

Marido faz vakinha virtual para pagar
despesas de cirurgia cardíaca da esposa

Engenheiro, que está desempregado, precisa arrecadar cerca de 20 mil reais para custear UTI da mulher

mos gratos e esperançosos
porque Rosanne está se re-
cuperando na UTI. No en-
tanto, ela teve que ir para
um hospital privado, pois
não havia UTIs disponíveis
em hospitais públicos, devi-
do à situação muito precá-
ria do Covid no Brasil. Ela
tentou atendimento em três
hospitais de Volta Redonda
até eu desistir e ir com ela
para o hospital da Unimed,
sem plano de saúde, claro.
E lá ela ficou na UTI por 3
dias – destacou.

O engenheiro Agnaldo e
sua esposa, que trabalha
vendendo aplique de cabe-
lo, são de Barra Mansa, da
Várzea, mas atualmente
moram em Volta Redonda
há 2 anos, onde tem dois fi-
lhos autistas, uma menina
de 6 anos e um adolescente
de 18 anos.

Quem quiser ajudar o
casal nas despesas desta ci-
rurgia cardíaca é só aces-
sar a vakinha virtual: ht-
tps://www.vakinha.com.br/
vaquinha/ajuda-para-cus-
tos-de-uti-de-rosanne-rocha Casal já arrecadou mais de R$ 5.800,00

Divulgação

Fumacê
percorre bairros
da Região Leste
de Barra Mansa

forçou a importância dos
cuidados que a população
deve ter.

– Independente do perí-
odo do ano, é de suma im-
portância que a popula-
ção continue fazendo o
dever de casa, dedicando
alguns minutos por sema-
na para verificar a sua
residência. Qualquer obje-
to que possa acumular
água e que esteja a céu
aberto pode virar um cri-
adouro do mosquito vetor
das Arboviroses, inclusive
a dengue. Lembre-se da
limpeza das calhas de
captação de águas pluvi-
ais e a tampa da caixa
d’água – comentou.

Nas últimas semanas o
fumacê percorreu os bair-
ros Vila Independência,
Roselândia I e II, Nova
Esperança, Jardim Prima-
vera, Santa Lúcia, Monte
Cristo, São Luiz, São Pe-
dro, Jardim Marilú, Inta-
nha e Ano Bom.

Colônia Santo Antônio receberá serviço nas próximas semanas

Divulgação

Parque Arqueológico de São
João Marcos abre inscrições
para o IV Concurso Literário

ceiro lugares, respectivamente.
As obras serão publicadas no
site do Parque e promovidas
nas mídias sociais.

As inscrições se encerram
no dia 30 de abril e o resulta-
do será conhecido em 21 de
agosto. O regulamento, a ficha
de inscrição, o termo de corre-
ção e publicação estão dispo-
níveis no Blog do Parque (ht-
tps://saojoaomarcos.com.br/
blog). Para mais informações:
concursos@saojoaomarcos.com.br.

As três coletâneas de con-
tos, fruto de concursos anteri-
ores, estão acessíveis nos for-
matos e-book e PDF em:
saojoaomarcos.com.br/e-books

O Parque Arqueológico e
Ambiental de São João Mar-
cos foi inaugurado em 2011, e
atualmente funciona como um
espaço educativo e cultural da
Light em Rio Claro (RJ).

O local é mantido com o
patrocínio da empresa Light,
do Governo do Estado do Rio
de Janeiro, Secretaria de Esta-
do de Cultura e Economia
Criativa através da Lei Esta-
dual de Incentivo à Cultura e
recursos do Programa de Efi-
ciência Energética da ANEEL.

Resende inicia campanha
de vacinação antirrábica animal

9h às 16h, serão contempla-
dos os animais dos seguin-
tes locais, em postos fixos:
Fazenda da Barra I, Jardim
Esperança e Jardim do Sol,
na Unidade de Saúde da
Família (USF/posto de saú-
de) Fazenda da Barra I; Fa-
zenda da Barra II, Parque
Embaixador e Campo Belo,
na USF Fazenda da Barra
II; Fazenda da Barra III, na
USF Fazenda da Barra III;
Morada da Barra e Maria
Cândida, na USF Morada
da Barra; e Parque Minas
Gerais, na USF Parque Mi-
nas Gerais.

Nos dias 5 e 15 de maio,
também haverá vacinação
em outros bairros. Os lo-
cais e os horários serão di-
vulgados pela Prefeitura,
no período adequado. É im-
portante lembrar que as da-
tas estão sujeitas a altera-
ções, de acordo com o CCZ.

Centro de Controle de
Zoonoses

No decorrer da campa-
nha, o CCZ será posto fixo
para a imunização antirrá-
bica, bastando comparecer
à sede da unidade, na Rua
Eurídice Paulina de Almei-
da, nº. 415, no bairro Vicen-
tina II. O CCZ funciona de
segunda a sexta-feira, das
8h às 17h.

O diretor do CCZ, o mé-
dico veterinário Bruno Ma-
rins Souza, orientou sobre

as restrições para o período
de imunização.

– A campanha é direcio-
nada para cães e gatos com
mais de três meses de ida-
de, gozando plena saúde.
Todos os animais devem
ser levados aos postos de
vacinação, respeitando o
prazo de validade da vaci-
na, que é de um ano. O
condutor do animal deve
ser maior de 18 anos de
idade e estar munido com
o documento de identidade.
– frisou

Não estão aptos para a
imunização: as fêmeas pre-
nhas ou que estejam ama-
mentando; e os animais que
apresentem alguma enfer-
midade ou em tratamento
com medicamentos anti-in-
flamatórios ou antibióticos,

Orientaçõe s

Com o intuito de evitar
transtornos nos arredores
dos postos, de acordo com
recomendações do CCZ, os
animais devem ser devida-
mente conduzidos com
guias e coleiras correspon-
dentes aos seus portes. Os
animais mais ferozes de-
vem ser levados com foci-
nheiras. Já os gatos de-
vem ser transportados em
caixas ou gaiolas, visando
coibir fugas e ataques de
outros animais. Todas as
medidas de segurança sa-
nitária por conta da pan-
demia do novo coronaví-
rus (Covid-19)também de-
vem ser respeitadas, como
o uso de máscaras e o dis-
tanciamento social.

Primeira etapa será na zona urbana nos meses de abril e maio

Carina Rocha

Prefeitura realiza poda
de árvores em diversos bairros

A prefeitura de Volta
Redonda segue reali-
zando limpezas e podas
de árvores em bairros
da cidade. Na terça-fei-
ra (6), equipes da Se-
cretaria Municipal de
Infraestrutura (SMI) es-
tão nos bairros Aterra-
do e Laranjal. No fim
de semana os trabalhos
foram realizados nos
bairros Vila Rica, Bel-
vedere, Siderópolis, Si-
derlândia e Tiradentes.

De acordo com a
subsecretária munici-
pal de Infraestrutura,
Poliana Aparecida Mo-
reira Gama, as podas
seguem protocolos am-

bientais e são realiza-
das como forma de pre-
venir acidentes.

- Estamos percorren-
do bairros da cidade a
fim de retirar galhos de
árvores que possam
oferecer risco à popula-
ção. Nossa equipe ana-
lisa os cenários e em
caso de retirada com-
pleta de árvore, é reali-
zada somente após lau-
do emitido pela Secre-
taria de Meio Ambiente
- explicou Poliana lem-
brando que as podas
também são realizadas
quando as árvores in-
terferem na iluminação
pública.

Plano de contingência
do município

O mês de abril é ide-
al para a realização de
ações preventivas devi-
do ao período conside-
rado de nor malidade
com menos previsão de
chuvas fortes. É nessa
época do ano que Coor-
denadoria de Defesa Ci-
vil trabalha com ações
previstas no plano de
contingência do muni-
cípio que será imple-
mentado de forma inte-
gral em breve, como ex-
plica Rubens Siqueira,
responsável pela coor-
denadoria.

- São podas corretivas,
comumente feitas nesse
período de normalidade,
sobretudo em áreas com
arborização de médio e
grande portes. Levamos
em consideração as con-
dições das árvores que
possam estar com sua
copa acima dos fios de
alta tensão e em caso de
queda, podem gerar aci-
dentes, sobretudo nas
áreas onde há grande
circulação de pedestres
e veículos. A intenção é
eliminar o cenário de
risco para moradores e
por quem passa por es-
ses locais - destacou Ru-
bens.
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Miguel da Silveira

Volta Redonda

A chegada da pandemia
da Covid-19 desestabilizou
economicamente empresas
e famílias da região Sul
Fluminense, gerando de-
sempregos e dificuldades fi-
nanceiras. Por estas conse-
quências, duas mulheres da
região se reinventaram
como empreendedoras para
vender produtos no intuito
de garantir a renda neces-
sária para sustentarem
suas famílias.

Laisa Lopes, de 26 anos,
é dona de um brechó locali-
zado no bairro Conforto
pelo qual vende roupas e
acessórios para clientes de
Volta Redonda e Barra
Mansa. Já Débora Aman-
dio Kramer, de 34, começou
a vender doces nas redes
sociais. As vendas dos pro-
dutos das duas mulheres
contribuem diretamente
nas contas de suas casas.

Brechó

O “Boa Dica Brechó”
tem sete anos de história e
vende roupas masculinas e
femininas. A loja física está
na Rua 2, n° 57, no bairro
Conforto, em Volta Redon-
da. O negócio foi iniciado
por Nadir Lopes, mãe de
Laisa. A jovem, de 26 anos,
que atualmente faz curso
técnico de enfermagem, co-
meçou a cuidar dos negóci-
os da mãe após ter perdido
o emprego na CSN (Compa-
nhia Siderúrgica Nacional).
Desde então, Laisa tem ad-
ministrado o brechó, sendo
que as vendas do estabele-
cimento ajudam no susten-
to da casa onde mora com
a mãe e com a filha, Hele-
na, de quatro anos.

Interessados podem en-
trar em contato pelo What-
sApp (24) 99907-0345 ou pelo
Instagram @boadicabr. As
entregas das roupas (pela
venda online) ocorrem to-
dos os sábados, no bairro
Vila Santa Cecília. Já para
os clientes que moram
mais longe, Laisa envia as
peças pelos Correios.

– No primeiro dia do
brechó já teve venda. Achei
que não fosse pra frente.
Hoje em dia o brechó é

bem conhecido e já tem 7
anos de loja física, porém,
chegou a Pandemia e preci-
sei reinventar e lutar para
não precisar fechar o nosso
Brechó – comentou Laisa.

Com a chegada da pan-
demia e as mudanças dos
horários de funcionamento
do comércio de Volta Re-
donda, o brechó teve queda
de vendas, segundo Laisa.
Com isso, ela teve de utili-
zar as redes sociais para di-
vulgar os produtos para
buscar novos clientes, além
de manter as contas da
casa em dia.

– Eu fiz uma página no
Instagram e comecei as
vendas por lá. Desde então,
consegui mais clientes.
Quando recebemos o decre-
to de que precisávamos fe-
char a loja física por vários
dias, ficamos bastante preo-
cupadas, pois são com as
vendas do brechó que paga-
mos todas as contas de
casa – detalhou Laisa Lo-
pes.

Por conta das redes soci-
ais, o brechó conseguiu cli-
entes de Barra Mansa, Pi-
nheiral, da cidade do Rio
de Janeiro, até mesmo dos
estados de São Paulo e do
Espírito Santo. Laisa desta-
cou que as vendas no bre-
chó eram maiores nos perí-
odos em que a população
recebia o auxílio emergen-
cial e tem expectativas de
que a chegada do novo au-
xílio, nos próximos meses,
alavanque as vendas na
loja.

– O brechó online foi
quem nos ajudou a conti-
nuar firme. Consegui mais
clientes de longe. Mas a
pandemia ainda existe, e a
cada semana é um desafio.
Mesmo com as vendas na
loja física e online, precisa-
mos reinventar diariamen-
te, fazendo sempre promo-
ção, para não perder nossos
clientes. O período do auxí-
lio foi um deles, que nos
ajudou muito. Vários clien-
tes estavam recebendo o
auxílio e com isso as ven-
das melhoraram bastante –
finalizou a proprietária do
brechó.

Doces

Já o caso de Débora e

Rio de Janeiro

O primeiro trimestre de
2021 está marcando a reto-
mada da economia no Esta-
do do Rio de Janeiro. De ja-
neiro a março, a Junta Co-
mercial do Estado do Rio
de Janeiro (Jucerja), órgão
vinculado à Secretaria de
Desenvolvimento Econômi-
co, Energia e Relações In-
ternacionais, registrou
14.938 novas empresas aber-
tas no estado do Rio, um
aumento de 40,5% em rela-
ção aos três primeiros me-
ses de 2020 (10.636 novos ne-
gócios).

Os meses de fevereiro e
março de 2021 ainda bate-
ram o recorde de aberturas
nos últimos 20 anos. Só em
março foram contabilizadas
5.862 novas empresas. O nú-
mero é 82,5% maior do que
o registrado no mesmo mês
em 2020 (3.212). Já em feve-
reiro, a Junta Comercial so-
mou 4.720 novos negócios,
um aumento de 32% em re-
lação a fevereiro de 2020
(3.565). Um ano antes da
pandemia, no primeiro tri-
mestre de 2019, o número
de novas empresas chegou
a 11.615, 22,2% a menos do
que em 2021.

– O Governo do Rio tem
buscado apoiar o empreen-
dedor fluminense com me-
didas para reduzir a buro-
cracia, melhorar o ambien-
te de negócios e facilitar a
abertura de empresas, au-
mentando, consequente-
mente, o potencial do Esta-
do para fazer negócios e
assim gerar empregos e
renda para a população –
afirma o secretário estadu-
al de Desenvolvimento
Econômico, Leonardo Soa-
res.

Durante todo o período
de pandemia, a Jucerja
não parou, realizando to-
dos os processos de forma
digital.

– A Junta vem traba-
lhando para tornar os pro-

seus doces foi diferente.
Formada em Administra-
ção e mãe de quatro filhos
e com o marido, que ficou
desempregado no final de
2020, Débora teve de buscar
uma nova alternativa para
arrecadar renda para as
contas de casa. Pensando
nisso que ela e a filha Lara,
de 17 anos, começaram a
vender doces nas redes so-
ciais.

As vendas ocorrem tan-
to pelo WhatsApp (24)
98856-4253 ou pelo Insta-
gram @ld_doces2818 quanto
pelo aplicativo do IFood. Os
produtos podem ser retira-
dos na casa de Débora, lo-
calizada no bairro Jardim
Ponte Alta, na divisa entre
Barra Mansa e Volta Re-
donda, ou podem pedir o
delivery pelo aplicativo.

Com isso surgiu a “LD
Doces” (Lara e Débora Do-
ces), que teve bastante ven-
das no período da Páscoa,
segundo a mulher de 34
anos.

– Como eu sempre gos-
tei de fazer doces, resolvi
começar a fazer copos da
felicidade, bolos no pote e
outros doces pra vender.
Decidi me organizar, criei
uma página no Instagram e

uma logo com a ajuda da
minha filha mais velha,
Lara, que faz e fica respon-
sável por essa parte da In-
ternet. Também cadastrei a
loja no IFood – relatou uma
das criadoras da “LD Do-
ces”.

A loja, criada em janei-
ro deste ano, e aos pou-
cos vai conseguindo cli-
entela em bairros de Vol-
ta Redonda e Barra Man-
sa,  principalmente os
que f icam ao redor do
Jardim Ponte Alta, onde
a família mora. As ven-
das nos últimos dias fo-
ram voltadas para ovos
de Páscoa, porém oferece
outros produtos. Débora
tem expectativas do ne-
gócio crescer no decor-
rer do ano.

– A Páscoa teve bas-
tante vendas sim, graças
a Deus,  mesmo eu lan-
çando o cardápio em
cima da hora. Ainda não
somos muito conhecidas,
mas aos poucos estamos
ficando. Tem dias que rece-
bo seis pedidos e outros
tem um só, mas seguimos
firmes sabendo que é um
trabalho de formiguinha
mesmo, aos poucos chega-
mos lá – concluiu Débora.

 Divulgação

Brasília

Em março, o emplaca-
mento de veículos – conside-
rando-se a venda de auto-
móveis e veículos comerci-
ais leves (como picapes e
furgões), ônibus e cami-
nhões – cresceu 15,78% em
comparação ao ano passado.

A informação foi divul-
gada pela Federação Nacio-
nal da Distribuição de Veí-
culos Automotores (Fena-
brave). Na comparação com
fevereiro, houve crescimen-
to de 13,16%, com o empla-
camento de 189.405 veículos.

Quando se considera o
emplacamento de todos os
segmentos automotivos (au-
tomóveis, comerciais leves,
caminhões, ônibus, motoci-
cletas, implementos rodovi-
ários e outros), porém, o
crescimento fica em 8,26%
em relação ao resultado de
março do ano passado,
quando teve início a pande-
mia do novo coronavírus.
Em março último, foram
vendidas 269.944 unidades,
com aumento de 11,52% em
relação a fevereiro.

No acumulado do ano,
de janeiro a março, houve
queda de 6,55% na venda
de todos os segmentos na
comparação ao mesmo pe-
ríodo do ano passado.

Segundo a Fenabrave,
todos os segmentos automo-
tivos continuam sofrendo
com problemas de abasteci-
mento de produtos pela in-
dústria, afetada pela falta
de peças e componentes e

Venda de veículos cresce 15,78% em março

pela paralisação da produ-
ção em algumas unidades
fabris.

“Os concessionários de
veículos estão passando por
um período muito difícil.
Em 2020, quando ocorreu a
primeira onda da pande-
mia da covid-19, tínhamos
estoques, e a indústria tra-
balhava sem problemas de
abastecimento. Hoje os es-
toques praticamente não
existem, tanto nas concessi-
onárias como nos pátios
das montadoras. A falta ge-
neralizada de peças e com-
ponentes vem provocando a
paralisação das linhas de

montagem de várias mon-
tadoras, prejudicando a
oferta de veículos”, disse o
presidente da Fenabrave,
Alarico Assumpção Júnior.

Segundo Alarico Júnior,
o mês de março foi mais
positivo porque as vendas
ocorreram em meses ante-
riores. “Muitas dessas ven-
das já tinham sido realiza-
das nos meses anteriores, e
os clientes estavam aguar-
dando a entrega dos veícu-
los, pelos fabricantes, o que
ocorreu em março. Isso jus-
tifica o bom desempenho
do mês, mesmo com o fe-
chamento do comércio em

estados importantes, como
São Paulo, Rio de Janeiro e
Minas Gerais”, disse ele,
em nota.

Automóveis e comerciais leves

As vendas no segmento
de automóveis e veículos
comerciais leves subiram
13,69% em março, na com-
paração com o mesmo mês
do ano passado, com
177.109 unidades comerci-
alizadas. Em relação a feve-
reiro de 2021, houve alta de
11,93%.

Informações da Agência
Brasil.

Arquivo

Falta de produtos afeta todos os segmentos automotivos, diz Fenabrave

Rio registra aumento de
aberturas de empresas no
primeiro trimestre de 2021

cedimentos mais ágeis, al-
cançando a meta estabele-
cida pelo Governo do Esta-
do de até duas horas para
abertura de novas empre-
sas. Em fevereiro e março,
a média de tempo foi de 41
e 43 minutos, respectiva-
mente – destaca o presi-
dente da Jucerja, Affonso
D’Anzicourt.

Geração de empregos

Segundo o secretário, o
aumento de novas empre-
sas pode ser o reflexo de
uma nova economia que
está sendo criada neste pe-
ríodo de pandemia, em que
o país inteiro está enfren-
tando o problema do de-
semprego. Soares acredita
que o empreendedorismo
tem sido uma saída busca-
da por muitas pessoas.

– Além disso, estamos
apostando na construção
civil para gerarmos novas
vagas de trabalho formais,
com carteira assinada. Va-
mos lançar quatro conces-
sões de rodovias até o fim
do ano. É uma das formas
de atuação do Governo do
Estado para oferecer opor-
tunidades para o trabalha-
dor fluminense, aquecendo
a nossa economia e ofere-
cendo serviços de qualida-
de para a população – ex-
plica Soares.

Ele ainda destaca a reali-
zação de leilões para trazer
novas usinas termelétricas
para o Rio de Janeiro.

– Estamos fazendo o
nosso dever de casa, pois
não temos tempo a perder.
Conseguimos modernizar
a legislação local sobre ge-
ração de energia e acredi-
tamos que estes quatro lei-
lões de termelétricas, que
são feitos em âmbito nacio-
nal, podem trazer três em-
preendimentos para o nos-
so estado. E cada um deles
gera quase 3 mil empregos
na construção civil – diz o
secretário.

Abertura de Empresas
(top 10 – setores)

de janeiro a março de 2021:
– Serviços Combinados de Escritório e Apoio Adminis-
trativo: 540
– Comércio Varejista de Artigos do Vestuário e Acessó-
rios: 469
– Atividade Médica Ambulatorial Restrita a Consultas:
394
– Restaurantes e Similares: 394
– Atividades de Consultoria em Gestão Empresarial:
368
– Lanchonetes, Casas de Chá, de Sucos e Similares: 366
– Comércio Varejista de Mercadorias em Geral, com
Predominância de Produtos Alimentícios, como Mini-
mercados, Mercearias e Armazéns: 291
– Serviços de Engenharia: 264
– Construção de Edifícios: 263
– Treinamento em Desenvolvimento Profissional e Ge-
rencial: 239

Mulheres driblam crise e viram
empreendedoras na pandemia

Laisa Lopes é dona de um brechó, e Débora Kramer produz doces; ambas utilizam das redes sociais para alavancar vendas

Laisa Lopes tem um brechó no bairro Conforto, mas também faz
vendas online
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TÚNEL DO TEMPO
*Fundação da Associação Brasileira de Impren-

sa – ABI, por Gustavo de Lacerda, no Rio de Ja-
neiro (1908).

*Primeira síntese do LSD, dietilamida de ácido
lisérgico, por Albert Hofmann (1943).

*Segunda Guerra Mundial: A Itália invade a Al-
bânia (1939).

*A Organização Mundial da Saúde é criada pe-
las Nações Unidas (1948).

*Data de nascimento simbólica da Internet: é
publicada a RFC 1 (1969).

*13 crianças morrem em um massacre na Esco-
la Municipal Tasso da Silveira, no Rio de Janeiro,
conhecido como Massacre de Realengo (2011).

Zig-Zag
*Hoje: Dia do Jornalista; Dia Mundial da Saú-

de, celebrado pelos 191 membros da Organização
Mundial de Saúde, para enfatizar questões de saú-
de pública de escopo internacional.

*Acontece anualmente desde 1948, Dia do Médi-
co Legista.

*Neste Dia Mundial da Saúde, tem por objetivo,
pela Organização Mundial da Saúde, garantir o
melhor nível de saúde para as pessoas em todo
mundo.

*Isso é feito através da coordenação dos traba-
lhos para o combate às doenças e para alcançar
qualidade de vida.

*O importante trabalho está sendo desenvolvido
em tempo desta pandemia da Covid-19.

Na Cabeça
*Com foco na saúde, é de extrema importância

para prevenir qualquer doença, inclusive a depres-
são.

*A depressão não tem hora nem lugar para
aparecer.

*Pode surgir em qualquer pessoa independente
do sexo, idade, condição social ou econômica.

*Fora o surgimento da pandemia provocada
pela covid -19, a OMS estima que até 2030 a de-
pressão será a doença mais comum do mundo, afe-
tando mais pessoas do que qualquer outro proble-
ma de saúde, incluindo câncer e doenças cardía-
cas.

*Um dos sintomas causados pela depressão e
que traz outras grandes consequências é a com-
pulsão alimentar.

*A maneira como um indivíduo lida com a co-
mida pode denunciar que ele se tornou vítima de
um transtorno alimentar. *Embora a maior parte
das pessoas esteja sujeita a episódios esporádicos
de gula, a forma como eles são encarados e suas
consequências podem indicar a necessidade de
buscar ajuda.

*“Junto com psicólogo e psiquiatra é possível
ajudarmos um paciente que possui ganho de peso
por conta de compulsão alimentar devido à de-
pressão. *Mas essa doença pode causar o efeito
contrário, depende do organismo de cada um. A
depressão causa em alguns a perda de apetite. Por
isso,  é preciso haver sempre um acompanhamen-
to médico, controle de exames periódicos, evitando
assim problemas de pesos entre outros”.

*O importante é fazer um acompanhamento e
não deixar que alguns fatores da vida te prejudi-
quem a seguir em frente com saúde, bem estar e
com qualidade de vida.

Sala Vip
*Diante do cenário da nova onda da Covid-19,

o ministro da Economia, Paulo Guedes, deu on-
tem, durante um evento promovido pelo Itaú, da
importância de se ‘isolar’ o vírus, com todas as
forças, através da vacinação.

*Esta será a política  fiscal mais importante.
*Que a  atividade econômica deverá sofrer

queda novamente, mas tem tudo para ser menor
e mais breve do que no ano passado.

*Para Guedes, esta estratégia, foca para mai-
or ação no retorno econômico e de saúde no
momento, ao contrário de elevar drasticamente
os gastos do governo.

*O apresentador da Band, Taí Braz, está tem-
po de comemoração de seus 13 anos no ar, com
seu programa Taí Para Todos.

*Diga-se com muito sucesso. Ele merece.
*Aniversariantes do dia que receberão os ca-

rinhos à distância: Elizabete Coutinho; Simone
Tolentino; Leonardo Souza; Joseane Silva.

 Wanessa Carvalhal, a Chef do Loazô Restô, em Penedo

O quase médico, Rafael Roma, e a namorada Nathália

O apresentador da Band, Taí Braz, festeja seus 13 anos do Taí Para
Todos

Fotos: Divulgação
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Nacional

Rio de Janeiro

O presidente do Tribu-
nal de Justiça do Estado do
Rio de Janeiro (TJRJ) e do
Tribunal Especial Misto
(TEM), desembargador
Henrique Figueira, e o cole-
giado do TEM, formado por
cinco desembargadores e
cinco deputados estaduais,
ouvem nesta quinta-feira,
dia 08, o governador afasta-
do Wilson Witzel e nesta
quarta-feira, dia 07, o ex-se-
cretário estadual de Saúde,
Edmar Santos, no processo
de impeachment de Witzel.

Na segunda-feira, dia 05,
o ministro do Supremo Tri-
bunal Federal (STF), Ale-
xandre de Moraes, negou
pedido da defesa do gover-
nador afastado para que o
processo de impeachment
fosse suspenso. Para o mi-
nistro, documentos a que a
defesa pretendia ter acesso
estão protegidos pelo sigilo
dos delatores e dizem res-
peito a pessoas e fatos que
não envolvem Witzel.

Após os interrogatórios,
acusação e defesa fazem
suas alegações finais e o re-
lator do processo, deputado
estadual Waldeck Carneiro,
apresenta o relatório final,
manifestando seu voto. Os

Brasília

O ministro Gilmar
Mendes, do Supremo
Tribunal Federal (STF),
determinou na segunda-
feira, dia 5, que o Minis-
tério da Justiça apresen-
te esclarecimentos den-
tro de cinco dias sobre o
uso da Lei de Segurança
Nacional (LSN) contra
críticos do governo do
presidente Jair Bolsona-
ro. O ministro também
cobrou explicações da
Polícia Militar do Distri-
to Federal e da Polícia
Civil do Rio de Janeiro.

Mendes assinou dois
despachos, em habeas
corpus movidos pela De-
fensoria Pública da
União (DPU) e por um
grupo de advogados.
“Com base na causa de
pedir e nos pedidos for-
mulados à inicial, deter-
mino que sejam solicita-
das informações, no pra-
zo de 5 (cinco) dias, às
seguintes autoridades
coatoras: a) Ministro da
Justiça e Segurança Pú-
blica;  b) Comandante
Geral da Polícia Militar
do Distrito Federal; c)
Secretário da Polícia Ci-
vil do Rio de Janeiro”,
determinou o ministro.

A DPU pediu ao Su-
premo a concessão de
salvo-conduto às pessoas
que estiverem promoven-
do pacificamente mani-
festação de opinião polí-
tica, impedindo quais-
quer medidas de coerção
fundamentadas na Lei
de Segurança Nacional.
A Defensoria também
quer que o STF determi-
ne às secretarias de se-
gurança publica que ori-
entem as polícias a não
restringir, “de maneira
alguma, a liberdade de
mera manifestação da
opinião política”.

O número de procedi-
mentos abertos pela Po-
lícia Federal para apu-
rar supostos delitos con-
tra a segurança nacional
aumentou 285% nos dois
primeiros anos do gover-
no Bolsonaro, quando se
compara o mesmo perío-
do das gestões Dilma
Roussef f  e Michel Te-
mer, conforme informou
o Estadão. Entre 2015 e
2016 houve um total de
20 inquéritos. Na primei-
ra metade da adminis-
tração Bolsonaro, o nú-
mero saltou para 77 in-
vestigações.

Desgaste

A estratégia do Palá-
cio do Planalto de recor-
rer à como instrumento
para reprimir opiniões
negativas e ácidas con-
tra o governo do presi-

Justiça ouve nesta quinta-feira
governador afastado do Rio, Wilson Witzel

Edmar Santos, ex-secretário de Saúde, será ouvido hoje
outros integrantes do Tri-
bunal Especial Misto po-
dem acompanhar ou não o
voto do relator. As datas
das alegações finais e da
votação ainda serão defini-
das pelo presidente do
TEM, desembargador Hen-
rique Figueira.

Em agosto do ano passa-
do, Witzel foi afastado do car-
go por 180 dias em decisão
do ministro Benedito Gonçal-
ves, do Superior Tribunal de
Justiça (STJ). O afastamento
foi determinado no âmbito
da Operação Tris in Idem,
um desdobramento da Ope-
ração Placebo, que investiga
atos de corrupção em contra-
tos públicos do governo do
Rio. Desde o início das inves-
tigações, Witzel nega o envol-
vimento em atos de corrup-
ção e sustenta que seu afasta-
mento não se justifica.

Decisão por unanimidade

No dia 23 de setembro
de 2020, a Assembleia Le-
gislativa do Rio de Janeiro
(Alerj) aprovou - 69 votos a
favor e nenhum contra - o
relatório que pedia o impe-
achment de Witzel. A ses-
são reuniu 69 deputados,
presencialmente ou de for-
ma remota. Um deputado

Fernando Frazão

Brasília

O Senado aprovou nes-
ta terça-feira, dia 06, o
projeto de lei que prorro-
ga o prazo de apresenta-
ção da declaração do Im-
posto de Renda da Pessoa
Física (IRPF) referente ao
exercício de 2021, ano-ca-
lendário de 2020. De acor-
do com o projeto, o últi-
mo dia para apresentar a
declaração passou de 30
de abril para 31 de julho.
O projeto foi aprovado
com alterações, e, por
isso, o texto volta para a
Câmara dos Deputados
para nova análise.

De acordo com o proje-
to, não há mudança no
cronograma do pagamen-
to da restituição. Assim,
o primeiro lote deve ser
liberado em 31 de maio
de 2021. De acordo com o
relator da matéria no Se-
nado, senador Plínio Va-
lério (PSDB-AM), o que
se pretende é dar tempo
para os contribuintes
conseguirem os documen-
tos necessários à declara-
ção, em um cenário de
pandemia, onde os estabe-
lecimentos não têm funci-

Na segunda-feira, dia 05, governador afastado teve negado o pedido
de suspenção do processo de impeachment

estava afastado por proble-
ma de saúde.

Em novembro do ano
passado, o Tribunal Especi-
al Misto acolheu, por una-
nimidade, a denúncia para
o prosseguimento do pro-
cesso de impeachment do
governador afastado. Na
sessão, a comissão decidiu
também pelo corte de um
terço do salário de Witzel e
que ele deixasse, junto com
a família, a residência ofici-
al do governo do Estado, no
Palácio Laranjeiras.

As sessões do Tribunal
Misto estavam suspensas
desde o dia 28 de dezembro
por determinação do minis-

tro Alexandre de Moraes.
Na ocasião, o ministro
atendeu ao pedido da defe-
sa de Wilson Witzel e deter-
minou que o interrogatório
do governador afastado só
seria possível depois que os
advogados de Witzel tives-
sem acesso a todos os docu-
mentos remetidos pelo Su-
perior do Tribunal de Justi-
ça (STJ) relativos ao gover-
nador, o que incluía a dela-
ção premiada do ex-secretá-
rio Edmar Santos. Moraes
também ordenou que um
novo depoimento de Edmar
fosse tomado.

*As informações são da
Agência Brasil

Senado aprova prorrogação da
entrega do IR da Pessoa Física

onado normalmente.
No ano passado tam-

bém houve a prorrogação
do prazo para a entrega
da declaração. A mudan-
ça, contudo, foi feita por
meio de instrução norma-
tiva da Receita Federal,
que passou o prazo final
para o dia 30 de junho. O
cronograma de restitui-
ção permaneceu o mes-
mo, fazendo com que o
primeiro lote fosse libera-

do em 29 de maio, antes
do prazo final de entrega.

Retorno à Câmara

O senador Plínio Valé-
rio alterou um trecho da
proposta votada na Câma-
ra,  fixando novos prazos
para o pagamento do im-
posto. Com a alteração, o
projeto volta à Câmara,
uma vez que ele iniciou
sua tramitação naquela

Casa e, por isso, ela deve
dar a última palavra.

A emenda inserida no
projeto prevê o pagamen-
to do imposto com a pre-
visão de parcelamento em
seis cotas, devendo a últi-
ma cota ser encerrada até
o fim do ano. De acordo
com o relator, a emenda
atendeu uma solicitação
da equipe econômica do
governo.

“Isso foi feito para
atender um ponto de vis-
ta da União. Eles foram
taxativos [dizendo] que
prorrogar para janeiro e
fevereiro retiraria do Or-
çamento de 2021 um valor
estimado em R$ 2,6 bi-
lhões, que seria transferi-
do para o Orçamento de
2022. É um assunto com-
plicado e a gente compli-
caria mais. Procurei fazer
o que é bom para a popu-
lação e que não seja ruim
para a União”, disse o se-
nador.

*As informações são da
Agência Brasil

De acordo com o projeto, o último dia para apresentar a declaração passa de 30 de abril para 31 de
julho

 Marcello Casal Jr

Gilmar dá 5 dias
para Justiça explicar
uso da LSN contra

críticos de Bolsonaro
dente Jair Bolsonaro
provocou desgastes à
imagem do advogado-ge-
ral da União, André
Mendonça, no Supremo
Tribunal Federal. Criti-
cada por integrantes da
Corte, a legislação é alvo
de quatro ações que tra-
mitam no tribunal. Men-
donça deixou o comando
do Ministério da Justiça
na semana passada e é
um dos nomes favoritos
para a vaga que será
aberta em julho no Su-
premo, com a aposenta-
doria compulsória do de-
cano, ministro Marco
Aurélio Mello.

Integrantes do Supre-
mo ouvidos sob reserva
pelo Estadão/Broadcast
têm desaprovado, porém,
a forte ofensiva do go-
verno contra críticos de
Bolsonaro, como o uso
da Lei de Segurança Na-
cional.  Recentemente,
Mendonça também se
valeu do Código Penal
para tentar enquadrar
como crime contra a
honra os autores de ou-
tdoors que divulgaram,
em Tocantins, a mensa-
gem de que Bolsonaro
“não vale um pequi roí-
do” e que “Palmas quer
impeachment já”. O Mi-
nistério Público Federal
pediu o arquivamento do
caso, que tramita na
Justiça Federal do DF.

A lei serviu, ainda,
para a Polícia Civil do
Rio intimar o youtuber
Felipe Neto (após o in-
fluenciador digital cha-
mar Bolsonaro de “geno-
cida”) e para o Ministé-
rio da Justiça pedir a in-
vestigação da publicação
de uma charge na qual
Bolsonaro aparece trans-
formando a cruz verme-
lha (símbolo de hospi-
tais) na suástica nazista.
O Ministério da Justiça
também solicitou abertu-
ra de inquérito contra o
colunista Hélio Schwarts-
man por ele ter escrito
artigo no jornal Folha de
S.Paulo intitulado “Por
que torço para que Bol-
sonaro morra”.

O uso da Lei de Segu-
rança, no entanto, não se
restringe ao governo. O
próprio STF recorreu ao
dispositivo para justificar
a abertura do chamado
“inquérito das fake
news”, que investiga no-
tícias falsas, ofensas e
ameaças contra os minis-
tros do tribunal, e para
determinar a prisão do
deputado federal bolso-
narista Daniel Silveira
(PSL-RJ). Juristas veem
“instrumento de perse-
guição” e têm defendido
a reforma na LSN.

Por Rafael Moraes Moura



10 � DIÁRIO DO VALE QUARTA-FEIRA, 07 DE ABRIL DE 2021GERAL

Rio de Janeiro

A pandemia do novo co-
ronavírus pode permanecer
em níveis críticos durante
o mês de abril, alerta o Bo-
letim Extraordinário do
Observatório Covid-19 da
Fundação Oswaldo Cruz
(Fiocruz), divulgado nesta
terça-feira, dia 06, no Rio
de Janeiro. O boletim con-
firma que o vírus Sars-
CoV-2 e suas variantes per-
manecem em circulação in-
tensa em todo o país, o que
pode estender a crise sani-
tária e dos sistemas e servi-
ços de saúde nos estados
brasileiros e suas capitais.

Outro fator agravante é
a sobrecarga dos hospitais,
com elevado índice de ocu-
pação de leitos de unidades
de terapia intensiva (UTI).
Os dados apurados pelos
pesquisadores da Fiocruz
revelam ainda novo aumen-
to da taxa de letalidade,
que passou de 3,3% para
4,2%, contra 2% no final de
2020. Os pesquisadores ad-
vertem que a expansão da
letalidade pode ser conse-
quência da falta de capaci-
dade de se diagnosticar cor-
reta e oportunamente os ca-
sos graves, somada à sobre-
carga dos hospitais.

Lockdown

Ante tal cenário, os res-
ponsáveis pelo estudo afir-
mam que, no momento, é
fundamental adotar ou dar
continuidade a medidas de
contenção das taxas de
transmissão e crescimento
de casos por meio de blo-
queio ou lockdown (confi-
namento), seguidas de me-
didas de mitigação, visando
a reduzir a velocidade da
propagação da covid-19.

Segundo os pesquisado-
res, as medidas de restrição
de atividades não essenci-
ais precisam ser mais rigo-
rosas para todos os estados,
capitais e regiões que apre-

Pandemia pode continuar em níveis
críticos em abril, alerta Fiocruz

Observatório Covid-19 destaca circulação intensa do vírus no país

sentem taxa de ocupação
de leitos superior a 85% e
tendência de elevação no
número de casos e de mor-
tes.

Para que as ações te-
nham sucesso, as medidas
de bloqueio devem durar
pelo menos 14 dias e, em al-
guns casos, ser prorrogadas
por mais tempo, afirmam
os estudiosos, que destacam
também a necessidade de
convergência entre os pode-
res Executivo, Legislativo e
Judiciário, bem como nos
diferentes níveis de gover-
no (municipais, estaduais e
federal), em favor das medi-
das de bloqueio.

“Coerência e convergên-
cia são fundamentais neste
momento de crise para que
as medidas de bloqueio se-
jam efetivamente adotadas
de forma a sair do estado
de colapso de saúde e pro-
gredir para uma etapa de
medidas de mitigação da
pandemia, diminuindo o
número de mortes, casos e
taxas de transmissão e efe-
tivamente salvando vidas”,
ressaltam os responsáveis
pelo boletim.

Medidas

As medidas de bloqueio
propostas incluem proibi-
ção de eventos presenciais,
como shows, congressos,
atividades religiosas, espor-
tivas e correlatas em todo
território nacional; suspen-
são das atividades presenci-
ais em todos os níveis de
ensino; toque de recolher
nacional a partir das 20h e
terminando às 6h, inclusive
nos fins de semana; fecha-
mento de praias e bares;
adoção de trabalho remoto,
sempre que possível, nos
setores público e privado.

Outras sugestões são
instituir barreiras sanitári-
as nacionais e internacio-
nais, considerados o fecha-
mento dos aeroportos e do
transporte interestadual;
ações para reduzir a super-
lotação nos transportes co-
letivos urbanos; ampliar a
testagem e o acompanha-
mento dos pacientes testa-
dos, com isolamento dos ca-
sos suspeitos e monitora-
mento dos contatos. Os pes-
quisadores recomendam
ainda o fortalecimento da

rede de serviços de saúde e
aceleração da imunização
da população.

Leitos de UTI

De acordo com o bole-
tim divulgado hoje pela Fi-
ocruz, do dia 29 de março
ao dia 5 deste mês, as taxas
de ocupação de leitos de
UTI covid-19 para adultos
no Sistema Único de Saúde
(SUS) caíram nos estados
de Roraima (de 62% para
49%), do Amapá (de 100%
para 91%), do Maranhão
(de 88% para 80%), da Pa-
raíba (de 84% para 77%) e
do Rio Grande do Sul (de
95% para 90%).

No sentido contrário,
Sergipe registrou o maior
aumento na taxa de ocupa-
ção de leitos de UTI, que
passou de 86% para 95%.
Exceto por essas mudanças,
os dados obtidos segunda-
feira, dia 05, mostram rela-
tiva estabilidade do indica-
dor em níveis muito críti-
cos, na maior parte dos es-
tados e no Distrito Federal.

*As informações são da
Agência Brasil

Raquel Portugal

Brasília

Após telefonema com o
presidente da Rússia, Vladi-
mir Putin, o presidente
Jair Bolsonaro afirmou
nesta terça-feira, 6, que o
governo ainda precisa re-
solver “entraves”, mas es-
pera resolver “brevemente”
a situação de registro do
imunizante Sputnik V no
País. A vacina russa contra
a covid-19 ainda não tem o
aval da Agência Nacional
de Vigilância Sanitária
(Anvisa).

“Acabei de receber um
telefonema do presidente
Putin. Um dos assuntos
mais importantes que trata-
mos aqui é a possibilidade
de nós virmos a receber a
vacina Sputnik daquele
país”, disse em vídeo publi-
cado em suas redes sociais.
“Logicamente, dependemos
ainda de resolver alguns
entraves aqui no Brasil e
estamos ultimando para
contar com as demais auto-
ridades, entre elas a Anvi-
sa, para como nós podemos
efetivamente importar essa
vacina”, afirmou.

Bolsonaro avaliou a con-
versa como “muito produti-
va” e agradeceu a forma
como Putin conduziu o as-
sunto. “Esperamos, inclusi-
ve, caso aprovada a vacina
Sputnik, nós venhamos a
produzi-la no Brasil”, disse
o presidente. “Se Deus qui-
ser brevemente estaremos
resolvendo essa questão da
vacina Sputnik”, acrescen-
tou.

Queiroga e Barra Torres

Presente durante a con-
versa com Putin, o minis-
tro da Saúde, Marcelo Quei-
roga, reiterou que uma vez
superadas as questões regu-
latórias a vacina será apli-

Brasília

Único ministro do Su-
premo Tribunal Federal
(STF) indicado até agora
pelo presidente Jair Bolso-
naro, Kassio Nunes Mar-
ques tem acumulado des-
gaste na Corte por causa
de decisões consideradas
tecnicamente frágeis e ali-
nhadas aos interesses do
Palácio do Planalto. A
mais recente delas foi a li-
beração de cultos e missas
em igrejas de todo o País
em plena pandemia de co-
vid-19. A medida deverá
ser revista amanhã pelo
plenário do STF.

Nesta segunda-feira, dia
05, o ministro Gilmar Men-
des escancarou o mal-estar
ao divergir frontalmente
de Nunes Marques na aná-
lise de uma ação do PSD
contra decreto do governa-
dor de São Paulo, João Do-
ria, que proibiu atividades
religiosas presenciais.
“Quer me parecer que ape-
nas uma postura negacio-
nista autorizaria resposta
em sentido afirmativo (de
que o decreto de Doria
atingiria a liberdade religi-
osa)”, escreveu Gilmar.
Para o magistrado, a deci-
são do colega representa
“uma ideologia que nega a
pandemia que ora assola o
País e (...) um conjunto de
precedentes lavrados por
este tribunal”.

Um dos principais pre-
cedentes firmados pelo
STF, em abril do ano pas-
sado, foi o de que Estados
e municípios possuem au-
tonomia para decretar me-
didas de distanciamento
social no enfrentamento do
novo coronavírus. A deci-
são até hoje vem sendo dis-
torcida por Bolsonaro e
aliados, na tentativa de
eximir o Executivo federal

Rio de Janeiro

O vereador Carlos Bolso-
naro (Republicanos-RJ) aci-
onou o Ministério Público
do Rio contra determina-
ções dos governos munici-
pal e estadual que restrin-
giram a circulação de pes-
soas em praias e faixas de
areia no momento crítico
da pandemia. O parlamen-
tar alega que as medidas
não poderiam ser editadas,
pois os locais se tratam de
terrenos da União e, não do
Estado ou da Prefeitura.

“Sendo competência da
União as praias e faixas de
areia, solicita este parla-
mentar que seja permitido
o trânsito de ir e vir por
pedestres em qualquer área
que seja de poder da União
e que não tenha restrições
impostas pelo ente Federal
haja vista que o Prefeito do
Rio de Janeiro editou um
decreto com uma série de
restrições que recai sobre
direito de ir e vir em áreas
da União”, anotou Carlos à

Segundo os pesquisadores, as medidas de restrição de atividades não essenciais precisam ser mais
rigorosas para todos os estados

Alinhamento ao Planalto desgasta Nunes Marques no STF
de responsabilidade, cul-
pando governadores e pre-
feitos pelos efeitos econô-
micos da pandemia, como
o desemprego.

Para ministros do Su-
premo, o atual entendi-
mento de Nunes Marques
colide com o da Corte.

“O novato, pelo visto,
tem expertise no tema”,
disse ao Estadão o decano
do STF, Marco Aurélio Me-
llo, em tom irônico. “Pobre
Supremo, pobre Judiciário.
Aonde vamos parar?”.
Marco Aurélio se aposenta
em julho, abrindo uma se-
gunda vaga na Corte para
indicação de Bolsonaro.

Na decisão de segunda-
feira, dia 05, Gilmar recha-
çou a legitimidade da Asso-
ciação Nacional de Juristas
Evangélicos (Anajure) de
entrar com ação no Supre-
mo contra decretos estadu-
ais e governamentais. A li-
minar de Nunes Marques,
que liberou missas e cultos,
foi dada justamente numa
ação movida pela Anajure.
O grupo tem acompanhado
com lupa assuntos da cha-
mada “pauta de costumes”
que tramitam no STF, como
ações sobre descriminaliza-
ção do aborto, política de
ensino sobre “ideologia de
gênero” e “orientação sexu-
al” em escolas. Com a pan-
demia, decidiu também
questionar decretos estadu-
ais e municipais de isola-
mento social.

Gilmar destacou que,
em fevereiro, o STF já ha-
via arquivado outra ação
da Anajure. A entidade
acionara o tribunal para
derrubar decretos munici-
pais que impuseram toque
de recolher noturno, inter-
rompendo atividades religi-
osas. Como mostrou o Es-
tadão, por 11 a 0, inclusive
com voto de Nunes Mar-

ques, o tribunal rejeitou o
caso.

“Importa destacar que
no julgamento em questão
o Tribunal negou provi-
mento ao Agravo por una-
nimidade. Ou seja, todos os
ministros deste STF afir-
maram, em uníssono, que
a Associação Nacional de
Juristas Evangélicos não
pode ser considerada enti-
dade de classe”, observou
Gilmar, escrevendo em le-
tra maiúscula o termo
“por unanimidade”.

Nunes Marques foi indi-
cado por Bolsonaro para o
Supremo com a bênção de
Gilmar e de políticos do
Centrão, que entraram na
mira da Lava Jato. No mês
passado, ele se desentendeu
com o colega no julgamen-
to em que a Segunda Tur-
ma da Corte concluiu que o
então juiz da Lava Jato Sér-
gio Moro foi parcial ao con-
denar o ex-presidente Luiz
Inácio Lula da Silva no
caso do triplex do Guarujá.

Após Nunes Marques
dar voto favorável a Moro,
Gilmar disse que “não há
salvação para o juiz covar-
de” e rebateu o argumento
do colega sobre ser garan-
tista. “A combinação de
ação entre o Ministério Pú-
blico e o juiz encontra gua-
rida em algum texto da
Constituição? Essas ações
podem ser combinadas?
Isso tem a ver com garan-
tismo? Nem aqui nem no
Piauí”, alfinetou Gilmar,
em referência ao estado
natal do magistrado. “Para
aqueles que não me conhe-
cem, ainda tem um pouco
mais de 26 anos para me
conhecer”, rebateu o indi-
cado de Bolsonaro.

Polêmicas

Esta não foi a primeira

vez que Nunes Marques se
alinhou ao Planalto. Com
apenas cinco meses de atu-
ação no STF, o magistrado
já deu algumas decisões
polêmicas, que contraria-
ram colegas e agradaram
ao governo. Em dezembro
do ano passado, por exem-
plo, ele colocou uma série
de empecilhos para a vaci-
nação obrigatória contra a
covid-19 em julgamento no
plenário. Exigiu que o Mi-
nistério da Saúde fosse ou-
vido e disse que a vacina-
ção compulsória deveria
ser a “última medida de
combate” contra o corona-
vírus, após o “esgotamento
de todas as formas menos
gravosas de intervenção sa-
nitária”. O ministro aca-
bou isolado nesses pontos.

Além disso, em decisão
de quatro páginas, esva-
ziou a Lei da Ficha Limpa,
reduzindo o período de
inelegibilidade de políticos
condenados criminalmente.
Nunes Marques também
autorizou a pesca de arras-
to (que usa redes, fazendo
‘arrastão’ no mar ou no
rio) no litoral gaúcho, em
uma decisão comemorada
por Bolsonaro.

O relator original do
caso, Celso de Mello, havia
vetado a prática, por consi-
derar que a atividade eco-
nômica não pode ameaçar
a proteção ao meio ambien-
te. Com a aposentadoria de
Celso, Nunes Marques her-
dou o caso e liberou a prá-
tica. “Parabéns aí ao nosso
ministro Kassio Marques
por essa feliz liminar. Va-
mos pescar, pessoal”, disse
Bolsonaro em vídeo divul-
gado nas redes sociais em
dezembro do ano passado.

As informações são do
jornal O Estado de S. Pau-
lo.

Por Rafael Moraes Moura

Bolsonaro e Putin conversam por
telefone sobre vacina Sputnik V

Marcos Correa

Bolsonaro avaliou a conversa como “muito produtiva” e agradeceu
a forma como Putin conduziu o assunto

cada no País. “Assim que
houver uma superação das
questões regulatórias esta-
remos aplicado a vacina
aqui no Brasil beneficiando
a população brasileira.”
Mesmo sem o aval da Anvi-
sa, o ministério já contra-
tou 10 milhões de doses da
Sputnik.

Entre as tratativas para
acelerar a aprovação do
imunizante, o diretor-presi-
dente da Anvisa, Antônia
Barra Torres, destacou que
está prevista uma missão
sanitária ao país russo.
“Temos nesse contato que o
presidente acabou de reali-
zar com presidente Putin a
confirmação do envio da
nossa missão, uma missão
de vigilância sanitária à
Rússia, já com o ok, o ‘de
acordo’ da Rússia nesse
sentido para que possamos
efetuar a inspeção nas ins-
talações de produção tanto
de insumos quanto toda
própria vacina”, declarou

De acordo com a Secre-
taria Especial de Comuni-
cação Social, além da aqui-
sição do imunizante russo,
também foi tratado na con-
versa com Putin sobre o co-
mércio entre os dois países,
a cooperação na indústria
de defesa e nas áreas de ci-
ência e tecnologia. “O pre-
sidente Bolsonaro enfatizou
a necessidade de que mais
frigoríficos brasileiros se-
jam liberados para exporta-
ção àquele país”, relatou a
pasta em nota.

A conversa entre os dois
presidentes também foi
acompanhada pelos minis-
tros da Secretaria-Geral,
Onyx Lorenzoni, e das Re-
lações Exteriores, Carlos
Alberto França, além do se-
cretário especial para As-
suntos Estratégicos, Flávio
Rocha.

Por Emilly Behnke

Carlos Bolsonaro aciona Promotoria
contra medidas restritivas no Rio

Promotoria.
O filho do presidente

também disse não ser
‘plausível’ o bloqueio de
áreas abertas utilizadas
para atividades físicas e ge-
ração de empregos.

As restrições às praias e
faixas de areia foram deter-
minadas no último dia 24
no pacote de medidas do
‘feriadão’ de dez dias no
Rio de Janeiro, encerrado
nesta segunda, 4. Durante o
período, ficou proibida a
permanência de pessoas
nas praias do Estado, inclu-
sive para banho de mar.

Na capital fluminense, o
prefeito Eduardo Paes bai-
xou medidas ainda mais se-
veras de circulação e deter-
minou a abertura somente
de atividades essenciais,
como farmácias. Bares e
restaurantes não poderiam
atender clientes, que pode-
riam apenas comprar os
produtos para consumir em
casa.

Por Paulo Roberto Netto
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No bom jornalismo,
notícia não se estoca

e nem pode ser ignorada
Em todo telejornal ou programa jornalístico que se

preze, nunca deve faltar o compromisso com a boa infor-
mação.

No caso da TV, aqui em questão, vale ainda ressaltar
que notícia não tem dono.

Pois bem, no último “Fantástico”, a Globo exibiu gols
do Campeonato Carioca, com imagens cedidas pela Re-
cord, conforme os créditos. Nada mais correto.

Não tem como ignorar ou passar por cima de uma das
mais importantes competições regionais, que envolve clu-
bes na altura de Flamengo, Vasco, Botafogo, Fluminense
e tantos outros.

Também no último “Fantástico”, corrigindo erro do
programa anterior, o atacante do Bahia, Gilberto, pediu
música pelos quatro gols no Altos do Piauí, jogo do dia 28
de março.

Falta grave. A Globo, sem querer, querendo, está pas-
sando por cima da Copa do Nordeste, que tem enorme
importância no calendário futebolístico do País.

Por exemplo, no final de semana, também pela CN, o
atacante Ciel fez um golaço do meio de campo no empate
do Salgueiro com o CRB. O “Show da Vida”

não mostrou.
Vale repetir: notícia não se estoca, não tem dono e nem

pode ser ignorada.

Poliana Abritta, apresentadora do ‘Fantástico

João Cotta

TV TUDO

Olha aí
A cutucada do Nelson Piquet na Globo fez voltar a con-

denável prática de invasão de links.
Logo depois daquilo, passaram a acontecer novamen-

te os ataques aos repórteres nas ruas, o que é lamentável.

Campanha do bem
Gretchen, Thammy e Andressa se uniram na campa-

nha “Juntos contra a Fome”, com a proposta de doação de

cestas básicas para pessoas e famílias necessitadas.
As comunidades do Piolho, Bento Bicudo, Água Branca e

Jardim Arpoador são alguns dos locais que estão sendo atendi-
dos. Quem puder é só clicar no perfil @thammymiranda.

Cinema
Chegará aos cinemas, assim que a pandemia permitir, o

filme “O Anel de Eva”, história da herdeira de um fugitivo
nazista. A direção é de Duflair Barradas.

Rodado no Mato Grosso, tem no elenco Suzana Pires, Laíze Câ-
mara, Lis Luciddi, Odilon Wagner, Regina Sampaio, Sandro Lu-
cose, Luciano Botoluzzi, Amauri Tangará e Rafael Golombek.

Divertido
No “Arena SBT”, das segundas-feiras, quase meia-noite, tudo

é bem diferente ou foge ao normal dos outros programas espor-
tivos.

Os assuntos são colocados, discutidos, mas dentro de uma
baderna organizada.

Conversa de arquibancada. A chance de um papo cabeça dar
certo naquele horário é nenhuma.  Vai muito bem.

Música
A Som Livre, vendida para a Sony, continuará funcionando

de forma independente e com seu próprio selo musical.
Assim como Marcelo Soares será mantido à frente dos seus

trabalhos. A SL tem em seu catálogo, entre outros nomes,
Marília Mendonça, Wesley Safadão, Lexa, Jorge e Mateus.

Fórmula E
Neste fim de semana, volta a ser disputada a temporada 2021

da Fórmula E, com rodada dupla pelas ruas de Roma e trans-
missão da TV Cultura.

Após a etapa de Diriyah, na Arábia Saudita, a capital itali-
ana recebe os 24 pilotos e seus carros elétricos, sábado e domin-
go, faixa da manhã. Narração de Marco de Vargas e comentá-
rios de Fábio Seixas.

Muito difícil
Não é nada definitivo, mas alguns setores do SBT já jogaram

a toalha quanto a voltar com produção de novelas neste ano.
O entendimento é que não há clima e nem possibilidades

para isso.

Avaliação
“Foi intenso, tenso, difícil, lindo, cansativo, renovador... errei,

acertei, aprendi. Foram 4.500 páginas escritas...”.
Manuela Dias, numa rede social, falando de “Amor de Mãe”

que termina nesta sexta-feira.

Complicado
Não é nem um pouco confortável a situação do “Vem Pra

Cá”, novo programa das manhãs do SBT. Está certo que é uma
estreia recente e audiência não era prioridade, mas ninguém
esperava por registros tão baixos.

Já existe a preocupação em descobrir onde está pegando,
embora se saiba que qualquer conserto em pleno voo é sempre
muito difícil.

Arqueira
Jéssica Juttel está na quinta fase de “Gênesis” – Abraão, com

a personagem Michal, filha de Helda (Izabela Bicalho) e Lotam

(Ricardo Blat).
Apaixonada por arco e flecha, é “geniosa, inconsequente

e imprevisível”.
Inicia a trama aos 18 anos e segue até os 39, quando será

substituída por Cristina Amadeo.

C´est fini
 Enquanto o reality show “A Ilha” não chega, Sabrina

Sato continua trabalhando em outras áreas. Nesta quarta-
feira, ela promove o lançamento do primeiro episódio da
terceira temporada do “Cada Um No Seu Banheiro”, no
YouTube.

MC Rebecca será a convidada.
Então é isso. Mas amanhã tem mais. Tchau!

Bate – Rebate
•       Fernanda Lima e Rodrigo Hilbert são os convi-

dados do “Conversa com Bial” nesta quarta-feira.
•       A campanha “Band Contra a Fome - Abrace essa

Ideia” arrecadou até segunda-feira quase seis mil tonela-
das de alimentos e cerca de R$ 22 milhões.

•       Tierry e Gabi Martins estarão no palco do “A Noite
é Nossa”, hoje à noite, na Record.

•       Globo só vai decidir mais na frente sobre o retorno
das gravações de suas novelas...

•       ... A possibilidade de um novo adiamento não é
descartada.

•       Natuza Nery e Andreia Sadi preparam lançamen-
to de um curso de jornalismo político.

•       Terceira temporada de “Good Doctor – O bom
Doutor – estreia dia 15 na Globo, em substituição a “Arcan-
jo Renegado”.

•       MTV estreia nesta quinta nova temporada do “De
Férias com o Ex”. São 12 episódios.

•       A Rede TV! decidiu lançar o “Galera FC”, progra-
ma voltado a torcedores, às quartas-feiras, a partir de
23h30.

•       Por causa do futebol na Globo, trata-se de um dia
em que as emissoras procuram investir em produtos alter-
nativos. Em todo caso..

Rio de Janeiro

O projeto de lei que
prevê a troca de nome do
Estádio Jornalista Mário
Fillho para Edson Aran-
tes do Nascimento - Rei
Pelé pode estar com os
dias contados. Nesta ter-
ça-feira, dia 06, após uma
reunião virtual do Colé-
gio de Líderes, a  Assem-
bleia Legislativa do Rio
de Janeiro (Alerj) recuou
do projeto de lei (PL) que
previa a alteração do
nome do estádio.

A presidência da
Alerj vai recomendar ao
governador em exercício
do Rio de Janeiro Cláu-
dio Castro que vete a al-
teração do nome do está-
dio. “Os parlamentares
concluíram que, neste
momento, a Alerj vai
continuar centrando o
trabalho no combate à
covid-19, como vem fa-
zendo desde o início da
pandemia”, disse em
nota a assessoria do par-
lamento fluminense.

Elaborado pelo depu-
tado e presidente da
Alerj, André Ceciliano
(PT) - em co-autoria com
os deputados (Bebeto (Po-
demos), Marcio Pacheco
(PSC), Eurico Junior
(PV), Carlos Minc (PSB),
Coronel Salema (PSD) e
Alexandre Knoploch

Alerj desiste da troca de nome do
Maracanã e pedirá veto ao governador

Projeto aprovado em 9 de março provocou enxurrada de críticas

(PSL) - o PL foi aprovado
em regime de urgência
no dia 9 de março.

A votação dos parla-
mentares gerou uma en-
xurrada de críticas. Na
ocasião, o neto do jornalis-
ta Mário Filho, protestou.

- Lamentável essa ati-
tude. Uma barbaridade.
Tiraram com uma cane-
tada. Eu não vou brigar
com quem não conhece
Mário Filho, não conhece
nada de esportes. Tô cha-
teado, mas não vou levar
à frente - disse Mário
Neto, também jornalista.

Diante da reverbera-
ção negativa, no dia 19
de março, o Ministério
Público do Rio de Janei-
ro (MPRJ) recomendou
que o governador vetasse
o projeto, com base no
Decreto Municipal de
2012, segundo o qual o
Maracanã está integrado
à identidade cultural ca-
rioca.

Maracanã

O nome oficial do Ma-
racanã, no Rio de Janei-
ro, homenageia o jorna-
lista Mário Leite Rodri-
gues Filho, que coorde-
nou a campanha pela
construção do estádio, no
final dos anos 40. Mário
Filho travou uma batalha
na imprensa contra o en-

tão vereador Carlos La-
cerda, que desejava a
construção de um estádio
municipal em Jacarepa-
guá para a realização da
Copa do Mundo de 1950.
O jornalista conseguiu
convencer a opinião pú-

blica carioca de que o
melhor lugar para o
novo estádio seria no ter-
reno do antigo Derby
Club, no bairro do Mara-
canã, e que ele deveria
ser o maior do mundo,
com capacidade para

mais de 150 mil especta-
dores.

Nascido em Recife, em
3 de junho de 1908, Ma-
rio Filho fez carreira no
Rio de Janeiro, onde
morreu aos 56 anos, após
um ataque cardíaco. Ir-

mão do dramaturgo e es-
critor Nélson Rodrigues,
Mário Filho escrevia no
Jornal do Sports, de sua
propriedade.

*As informações são
da Agência Brasil

Tânia Rêgo

Em nota, a Alerj informou que os parlamentares concluíram que, neste momento, a Casa vai continuar centrando o trabalho no combate
à covid-19
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Volta Redonda

Com boa campanha no
Campeonato Carioca, o
Volta Redonda vira as
suas atenções para a
Copa do Brasil, quando,
nesta quarta-feira, dia 7,
enfrenta o Juazeirense-BA
pela Segunda Fase da
competição. A partida
será no estádio Adauto
Moraes, em Juazeiro, na
Bahia, às 16h.

 Para se classificar, o
Esquadrão de Aço preci-
sará de uma vitória sim-
ples. Em caso de empate,
a vaga será decidida nos
pênaltis.

Autor de um golaço na
vitória do Voltaço diante
do Nova Iguaçu no do-
mingo, o volante Hiroshi
falou sobre o confronto e
a importância de minimi-
zar os erros, uma vez que
é uma partida única.

- Muito feliz em estar
voltando para a equipe
após um tempo lesionado e
em poder ajudar com um
gol em um momento muito
importante. Mas agora pre-

Voltaço enfrenta o Juazeirense-BA pela
Segunda Fase da Copa do Brasil

Partida será nesta quarta-feira, dia 7, às 16h, em Juazeiro, na Bahia
cisamos esquecer um pou-
co o Estadual e focar ex-
clusivamente na Copa do
Brasil, porque sabemos da
importância esportiva e fi-
nanceira da competição.
Será um jogo único, sem
vantagem do empate para
ninguém, e contra uma
grande equipe que é a do
Juazeirense, que ainda jo-
gará em casa. Ou seja,
qualquer erro pode valer a
vaga. Por isso, precisamos
estar atentos os 90 minu-
tos, focados em fazer o nos-
so jogo, com intensidade,
inteligência e sempre mui-
to capricho na hora de de-
finir a jogada, transfor-
mando as chances criadas
em gols. Assim, teremos
grandes chances de sair de
campo com a classificação
– destacou o volante trico-
lor.

André Moreira

Para Hiroshi, hoje é
dia de esquecer o

Carioca e focar na
Copa do Brasil

Resende

Com o objetivo de dar
um importante passo no
desenvolvimento do Resen-
de FC dentro e fora de cam-
po, o Gigante do Vale lan-
çou oficialmente, no último
domingo, dia 4, seu novo
programa sócio-torcedor.
Além do site oficial do pro-
grama, os sócios terão aces-
so restrito a um aplicativo
exclusivo desenvolvido tam-
bém pelo Grupo Dataclick,
empresa parceira e gestora
do programa, onde serão
disponibilizados conteúdos
e ações exclusivas.

Como experiência em
compras com descontos, os
sócios terão acesso ao Clu-
be Parceiro de Vantagens
na sua versão nacional com
os principais nomes do va-
rejo brasileiro e também
em sua versão local com
empresas credenciadas pelo
clube que darão benefícios
aos torcedores adeptos do
programa. Com a volta de
público aos estádios, os no-
vos sócios terão acesso li-
vre aos jogos do Resende,
conforme setores e regras
de cada plano, em todas as
competições as quais o clu-
be participar, sendo mando
de campo do clube no Está-
dio do Trabalhador. O pro-
grama ainda garante des-
contos em produtos oficiais,
inserção de dependentes,
participação em sorteios e
ações promovidas pelo clu-
be. As facilidades estão pre-
sentes também no atendi-
mento exclusivo aos torce-
dores por canal WhatsApp.

- O Resende está vivendo
o início de uma nova era
em vários aspectos. O só-

Tombos, MG

No final da noite da últi-
ma segunda-feira, dia 05, o
Vasco da Gama desembar-
cou em Pedra Dourada,
município que fica ao lado
da cidade de Tombos, onde
nesta quarta-feira, 07, às
21h30, mede forças com o
Tombense pela segunda
fase da Copa do Brasil.

A recepção na Zona da
Mata Mineira não poderia
ter sido melhor. Na porta do
hotel onde a delegação cruz-
maltina está hospedada, tor-
cedores de diversos municí-

Brasília

A Supercopa Kia 2021, pri-
meiro título nacional da tem-
porada, será disputada em
Brasília (DF). A decisão entre
os campeões nacionais de
2020, Flamengo e Palmeiras,
terá como sede o Estádio Na-
cional Mané Garrincha. A
partida ocorrerá no dia 11 de
abril, domingo, às 11h.

- Temos certeza que a Su-
percopa será, a exemplo do
ano passado, um encontro
memorável entre os campe-
ões das duas maiores compe-
tições nacionais. Mantive-
mos a premiação e faremos
um evento muito especial
para que os torcedores pos-
sam curtir um excelente es-
petáculo em suas casas - des-
taca o Presidente da CBF,
Rogério Caboclo.

Mesmo sem contar com
parte considerável das recei-
tas em relação ao ano anteri-
or, especialmente os recursos
provenientes da bilheteria, a
CBF manterá a premiação
total de R$ 7 milhões aos clu-
bes finalistas. O grande cam-
peão vai faturar R$ 5 mi-
lhões, enquanto o vice ficará
com R$ 2 milhões. A Super-
copa foi anunciada na posse
do Presidente Rogério Cabo-
clo, em 2019, com a ideia de
abrir a temporada nacional
com um importante título
em disputa.

A segunda edição da Su-
percopa promove o duelo en-
tre atual campeão brasileiro,

Resende lança programa
de sócio-torcedor com
clube de vantagens e

experiências exclusivas
cio-torcedor será uma fer-
ramenta essencial para que
o clube se desenvolva e
suba degraus no cenário
estadual e nacional do fute-
bol. Queremos convidar os
torcedores e todos os resen-
denses a fazerem parte des-
sa construção. É importan-
te destacar que não traze-
mos somente a motivação
de ajudar o clube. O sócio-
torcedor terá grandes bene-
fícios não só no tocante aos
jogos e produtos oficiais,
mas também com a lista de
parceiros que cresce a cada
dia. Temos certeza que é
uma novidade muito im-
portante tanto para o Re-
sende quanto para nossa
torcida - explicou o diretor
de marketing, Marcelo
Montenegro.

As categorias disponí-
veis são “Princesinha”, em
alusão ao apelido da cidade
“Princesinha do Vale”, no
valor mensal de R$19,90;
“Lobo Guará”, alusivo ao
mascote oficial do clube, no
valor mensal de R$ 19,90 e
“Gigante do Vale”, no valor
mensal de R$ 29,90. Cada
uma delas vai garantir um
conjunto de benefícios para
quem se associar ao pro-
grama.

Os sócios na modalidade
“Gigante do Vale” recebe-
rão um “Welcome kit” es-
pecial com produtos ofici-
ais incluindo um boné e
uma camisa oficial com
modelo exclusivo desenvol-
vido pela marca própria do
clube.

Para se associar, saber
mais detalhes sobre planos,
benefícios e experiências ex-
clusivas programa, basta aces-
sar o site socioresende.com.br.

Vasco e Tombense se enfrentam
hoje em Minas Gerais

pios da região marcaram
presença para passar confi-
ança para os jogadores e o
técnico Marcelo Cabo. Rela-
cionado pela primeira vez, o
atacante Léo Jabá não es-
condeu a alegria com a pro-
ximidade da estreia.

– A expectativa é a me-
lhor possível. Estava ansio-
so para esse momento, gra-
ças a Deus estou junto com
os meus companheiros. É
uma partida muito impor-
tante e vamos lutar para
voltar com a vitória e clas-
sificação – declarou o cami-
sa 7 do Almirante.

Em virtude dos protoco-
los sanitários de prevenção
à Covid-19, os atletas e
membros da comissão técni-
ca só tiveram contato com a
torcida durante o trajeto de
entrada no hotel, mas fize-
ram questão de agradecê-la
pelo voto de confiança de-
monstrado nesse início de
temporada. Bastante festeja-
do pelo torcedores, Gabriel
Pec deixou um recado aos
cruzmaltinos.

– Ficamos muito felizes
com essa recepção. Infeliz-
mente, ainda estamos vi-
vendo a pandemia e não ti-

vemos como dar atenção
que todos merecem, mas fa-
zemos questão de agrade-
cer pela bonita festa. Va-
mos dar o nosso máximo
para presentear todos com
a classificação amanhã –
afirmou o artilheiro vascaí-
no na temporada.

Antes da partida decisi-
va pela Copa do Brasil, o
técnico Marcelo Cabo co-
mandará um último treina-
mento. A atividade foi rea-
lizada no Centro de Treina-
mento do Tombense, na tar-
de desta terça-feira, dia 06,
às 16h30.

Flamengo e Palmeiras se enfrentam
domingo pela Supercopa

o Flamengo, e o campeão da
Copa do Brasil da tempora-
da 2020, o Palmeiras. A com-
petição será disputada em
jogo único e, em caso de em-
pate no tempo normal, será
decidida nos pênaltis. Assim
como na edição do ano pas-
sado, a Supercopa 2021 con-
tará com a utilização da fer-
ramenta de Árbitro de Vídeo
(VAR).

A Confederação Brasilei-
ra de Futebol assinou um
contrato de naming rights
para a edição 2021 da Super-
copa com a Kia Motors. A
marca da empresa automo-
bilística será exibida em
conteúdos oficiais e proprie-
dades comerciais da compe-
tição, incluindo o pórtico de
apresentação dos times no
jogo e a placa central do gra-
mado.

Protocolo de Covid:

Por conta da pandemia
de Covid-19, a decisão não
contará com público na ar-
quibancada. Para garantir a
segurança dos envolvidos na
partida, a CBF vai executar
as atualizações do Protocolo
de combate ao Coronavírus
e haverá uma restrição sani-
tária ainda mais rígida.
Como vem ocorrendo desde
a retomada do futebol, em
2020, haverá testes RT-PCR
antes da partida para atletas
e extensivo aos profissionais
da comissão técnica que tra-
balham no campo de jogo.

Além disso, será exigida a
entrega de inquéritos de to-
dos os integrantes das dele-
gações e profissionais res-
ponsáveis pela operação do
jogo para rastreamento epi-
demiológico das viagens aé-
reas, hospedagens e relações
de contatos próximos. Os
protocolos de deslocamento
e hospedagem serão ainda
mais restritos para garantir
a saúde e a segurança dos
profissionais.

A Confederação Brasilei-
ra de Futebol segue o mes-
mo padrão de organização
de jogos da Seleção Brasilei-
ra e de grandes eventos para
a Supercopa, com controle
de credenciamento para pro-
fissionais de segurança,
apoio, imprensa e delegações
dos dois times. As imagens
da partida serão geradas

pela CBF, com grafismo ofi-
cial da competição, e trans-
mitidas em TV aberta pela
Rede Globo e em TV fechada
pelo Sportv para todo o ter-
ritório nacional.

Confronto de gigantes

Além de encontro entre
os dois campeões nacionais,
a Supercopa Kia 2021 marca-
rá o duelo entre os dois últi-
mos vencedores da Conme-
bol Libertadores. O Flamen-
go conquistou o torneio em
2019 e o Palmeiras ficou com
a “Glória eterna” em 2020.
Em termos de Supercopa, o
Rubro-Negro busca o bicam-
peonato, pois superou o Ath-
letico Paranaense na final do
ano passado. O Verdão quer
o título inédito para embalar
seu começo de temporada.

Fernando Torres

Estádio Nacional Mané Garrincha, sem a presença de torcedores,
será palco para a decisão da Supercopa
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